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КХЛ  как  организация  
  

Скудре  -  "Торпедо",  Кинэну  -  Китай?  Обзор  недели  в  КХЛ  (Чемпионат.com)  
Новый   контракт  Скудры,   возможные   потери   клубов   и   игроков,   а   также   судьба  
Майка  Кинэна  -  в  итогах  недели  КХЛ.  

перейти  к  статье  

Терюшков:  Зингаревич  намерен  вернуть  "Атлант"  в  КХЛ,  Минспорт  
области  ищет  инвесторов  (Р-Спорт)  
Владелец   "Атланта"   из   Мытищ   Антон   Зингаревич   намерен   вернуть  
подмосковный   клуб   в   Континентальную   хоккейную   лигу,   министерство  
физической   культуры   и   спорта   Московской   области   ведет   поиск   инвесторов,  
заявил  агентству  "Р-Спорт"  министр  физической  культуры  и  спорта  Московской  
области  Роман  Терюшков.  

перейти  к  статье  

  
Пора  на  Запад.  Кубок  Гагарина-2012  (Континентальная  хоккейная  лига  
(khl.ru))  
За   неделю   до   начала   плей-офф  мы   продолжаем   вспоминать   наиболее   яркие  
моменты   предыдущих   розыгрышей   Кубка   Гагарина.   Сегодня   на   очереди  
четвертый   сезон,   по   итогам   которого   главный   трофей   КХЛ   впервые   достался  
команде  из  Западной  конференции.  

перейти  к  статье  

  
Федерация  хоккея  России  

  
"От  трех  до  пяти":  отели  ждут  гостей  (Спорт  экспресс)  
Участникам,   официальным   лицам,   журналистам   и   болельщикам,   которые  
съедутся  на  чемпионат  мира  в  Москву  и  Петербург,  нет  причин  беспокоиться  о  
том,  где  в  эти  горячие  дни  остановиться.  

перейти  к  статье  

Турнир  пяти  наций:  россияне  одолели  американцев  и  выиграли  турнир  
(Чемпионат.com)  
Юниорская  сборная  России  по  хоккею  (U17)  нанесла  поражение  национальной  
команде   США   в   заключительном   матче   Турнира   пяти   наций,   проходившего   в  
Плимуте   (США).  Российская   команда  стала  победителем  Турнира  пяти  наций.  
Юниорская  сборная  России  с  девятью  очками  заняла  первое  место  на  турнире.  
Второй   стала   команда   Финляндии,   набравшая   восемь   очков.   Американцы  
набрали  семь  очков  и  стали  третьими.    

перейти  к  статье  



  

  

Юниорская  сборная  России  по  хоккею  обыграла  шведов  на  Турнире  
четырех  наций  (Р-Спорт)  
Юниорская   сборная   России   по   хоккею   (игроки   не   старше   16   лет)   нанесла  
поражение   команде   Швеции   в   последнем   матче   на   Турнире   четырех   наций,  
который  проходил  в  Швеции.  

перейти  к  статье  

Молодежная  хоккейная  Лига  
(основные  новости)  

  
Запад  обыграл  Восток  на  хоккейном  матче  в  Татарстане  (Kp.ru)  
Вчера   болельщики   внимательно   следили   за   матчем   седьмого   Кубка   вызова  
Молодежной   хоккейной   лиги   в   Нижнекамске.   В   результате   не   прогадали  
фанаты   команды   Западной   конференции,   ведь   она   обыграла   соперников   из  
Восточной  со  счетом  5:2.  

перейти  к  статье  

Михаил  Сидоров:  Когда  дорастем  до  уровня  игроков  КХЛ,  тоже  сможем  
позволить  себе  расслабиться  в  Матчах  звезд  (Sports.ru)  
Защитник   казанского   "Ак   Барса"   и   сборной   Востока   МХЛ   Михаил   Сидоров  
поделился   своими   впечатлениями   о   матче   Кубке   Вызова,   прошедшем   в  
Нижнекамске,   где   его   команда   уступила   представителям   Западной  
конференции  со  счетом  2:5.    

перейти  к  статье  

Владислав  Третьяк  посетил  Кубок  Вызова  МХЛ  2016  (Федерация  хоккея  
России  (fhr.ru))  
Президент  ФХР  Владислав  Третьяк  побывал  в  Нижнекамске,   где  участвавал  в  
церемонии  открытия  и  награждения  участников  матча  за  Кубок  Вызова  МХЛ.    

перейти  к  статье  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

"Витязь"  не  обращался  к  Минспорту  области,  информации  о  выходе  из  
КХЛ  нет  -  Терюшков  (Р-Спорт)  
Хоккейный   клуб   "Витязь"   не   обращался   к   министерству   спорта   Московской  
области,   информации   о   возможном   выходе   клуба   из   Континентальной  
хоккейной  лиги  нет,  заявил  агентству  "Р-Спорт"  министр  физической  культуры  и  
спорта  Московской  области  Роман  Терюшков.  

перейти  к  статье  

Напрасно  кто-то  выбирает  ХК  "Ак  Барс"  в  соперники  в  плей-офф  -  
Билялетдинов  (Р-Спорт)  
Главный  тренер  казанского  хоккейного  клуба  "Ак  Барс"  Зинэтула  Билялетдинов  
заявил,  что  не  советует  никому  выбирать  его  команду  в  соперники  по  первому  
раунду  плей-офф  КХЛ.  

перейти  к  статье  

"Несмотря  на  обилие  молодежи,  "Ак  Барс"  будет  бороться  за  кубок"  
(Чемпионат.com)  
Знарок  не  спешит  в  СКА,  Ковальчуку  понравилось  в  Твери,  в   "Тракторе"  хотят  
оставить  Гатиятулина,  а  Билялетдинов  верит  в  "Ак  Барс".  

перейти  к  статье  



  

  

Сергей  Кирьяков:  "Волосы  дыбом  встают,  когда  видишь,  что  происходит  
с  "Динамо"  (Sports.ru)  
Бывший   форвард   "Динамо"   Сергей   Кирьяков   в   интервью   "Спорт-экспрессу"   с  
сожалением   высказался   о   нынешнем   положении   "бело-голубых",   предрекая  
команде  борьбу  за  выживание  во  второй  части  сезона.    

перейти  к  статье  

Анвар  Гатиятулин:  "Всегда  мечтал  работать  в  "Тракторе"  
(Sports.ru/tribuna)  
И.о.   главного  тренера   "Трактора"  Анвар  Гатиятулин  в  интервью  AllHockey.Ru   -  
об   исполнении   мечты,   атакующем   хоккее,   жестокости   в   МХЛ,   о   Валерии  
Брагине  и  Валерии  Белоусове.    

перейти  к  статье  

Сборная  России  по  хоккею  
  

Мудро,  зрело,  стойко  -  совсем  не  по  годам!  (Спорт  экспресс)  
Экспериментальная   сборная  России   сделала   то,   чего   не   удавалось   старшему  
поколению   игроков,   -   впервые   обыграла   чехов   в   нынешнем   розыгрыше.   И  
вышла  на  второе  место  в  общем  зачете.  

перейти  к  статье  

Опытный  мастер  и  агрессивные  армейцы  (Спорт  экспресс)  
Оценки  "СЭ"  игрокам  сборной  России  

перейти  к  статье  

Резерв  есть  но  его  нужно  развивать  (Спорт  экспресс)  
Корреспондент   "СЭ"   подвел   итоги   выступления   нашей   самой   молодой  
национальной  команды  в  истории  в  двух  матчах  с  чешской  сборной  

перейти  к  статье  

К.  Сафронов:  здорово,  что  в  сборную  вызвали  игроков  не  за  прошлые  
заслуги  (Чемпионат.com)  
Бывший  защитник,  а  ныне  хоккейный  агент  и  эксперт  Кирилл  Сафронов  оценил  
результат  сборной  России  на  чешском  этапе  Евротура.  Напомним,  первый  матч  
россияне   уступили   хозяевам   турнира   по   буллитам   со   счетом   2:3,   а   второй  
выиграли  -  4:2.  

перейти  к  статье  

"Казалось,  у  нас  уже  и  сборной  нет,  а  на  самом  деле  не  туда  шли"  
(Чемпионат.com)  
Кожевников,   Гуськов,   Черкас   и   Кирилл   Сафронов   подводят   итоги   чешского  
этапа  Евротура,  где  сборная  России  играла  экспериментальным  составом.  

перейти  к  статье  

Борис  Майоров:  В  Чехии  победили  даже  неадекватных  судей!  Но  
обольщаться  рано...  (Советский  спорт)  
Эксперт   Sovsport.   ru   двукратный   олимпийский   чемпион   Борис   Майоров   дает  
жесткую  оценку  выступлению  сборной  России  в  февральских  матчах.    

перейти  к  статье  

Данис  Зарипов:  После  Минска  и  Праги  соперники  быстро  посадили  нас  на  
задницу  (Советский  спорт)  



  

  

Форвард   "Магнитки"   Данис   Зарипов   высказался   о   последних   результатах  
сборной   России,   которая   на   старте   Евротура   заняла   предпоследнее   и  
последнее  места.    

перейти  к  статье  

"Лидеров  для  чемпионата  мира  тут  не  было".  В  эфире  -  "Вечерний  
Гимаев"  (видео)  (Советский  спорт)  
Заслуженный   тренер   России,   популярный   комментатор   "Матч   ТВ"   Сергей  
Гимаев   ответил   на   вопросы   обозревателя   Sovsport.ru   о   чешском   этапе  
Евротура.    

перейти  к  статье  

Обзор  дня  от  Шевченко:  "Самые  интересные  вещи  тренеры  говорят  после  
поражений"  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
Сборная  России  показала,  что  для  победы  на  Евротуре  надо  любить  хоккей,  а  
не  делать  одолжение,  приезжая  на  базу.  В  ВХЛ  определился  сильнейший  клуб,  
а   в   Ярославле   появится   база   со   спорными   задачами.   Подробнее   о   событиях  
российского   хоккея   -   в   традиционном   оборе   "БИЗНЕС   Online"   от   Алексея  
Шевченко.  

перейти  к  статье  

Как  из  Евротура  получился  праздник  (Sports.ru/tribuna)  
Сборную  России   впервые   за   приличный   промежуток   времени   укомплектовали  
по  суперспортивному  принципу   -  из  лучших  хоккеистов  КХЛ  прямо  сейчас,  без  
учета   прошлых   заслуг   и   без   призыва   игроков,   которым   нечего   делать   на  
товарищеских  играх  с  Чехией  (исключение  -  Александр  Семин,  и  о  нем  мы  еще  
поговорим).    

перейти  к  статье  

Сборной  на  ЧМ-2016  у  Знарка  как  не  было,  так  и  нет  (Sovsport.ru/blogs)  
Молодцы,  конечно,  наши  парни,  по  сумме  двух  матчей  одолевшие  куда  более  
опытных  чехов.  Но  я  бы  не  стал  переоценивать  этот  локальный  успех.  

перейти  к  статье  

Забудьте  о  красной  машине!  (Московский  Комсомолец)  
Вот  и  произошло  то,  на  чем  в  предыдущих  заметках  для  "МК"  мы  с  читателями  
настаивали.   Как   только   национальная   сборная   отбросила   пафос   и  
превратилась   из   гламурной   красной   машины   в   традиционный   для   российских  
дорог   дизелек,   результат   пришел.  Экспериментальная   команда,   собранная  не  
из   утомленных   солнцем   миллионеров,   а   из   амбициозных   юниоров,   в   двух  
матчах  "Чешской  серии"  взяла  у  соперника  4  очка  из  шести.  И  это  был  лучший  
этап  сборной  России  в  тяжелейшем  для  нас  Евротуре-2015/16.  
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Женская  сборная  России  по  хоккею  

  
Женская  сборная  России  стала  третьей  на  Турнире  четырех  наций  
(Чемпионат.com)  
Женская  сборная  России  проиграла  шведкам  в  заключительном  матче  Турнира  
четырех   наций,   встреча   завершилась   со   счетом   2:3,   информирует  
официальный   сайт   ФХР.   Таким   образом,   россиянки   заняли   третье   место   на  
турнире.  



  

  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
  

Скудре  -  "Торпедо",  Кинэну  -  Китай?  Обзор  недели  в  КХЛ  (Чемпионат.com,  
Москва,  14  февраля  2016  15:00)  
Автор:  Максим  Замятин  
Новый   контракт  Скудры,   возможные   потери   клубов   и   игроков,   а   также   судьба  
Майка  Кинэна  -  в  итогах  недели  КХЛ.  
Скудра  остается  в  "Торпедо"  
В  прошедшую  среду  нижегородское  "Торпедо"  официально  продлило  контракт  с  
главным   тренером   Петерисом   Скудрой.   Новое   соглашение,   подписанное   по  
схеме  "2+1",  рассчитано  до  30  апреля  2019  года,  и  сам  специалист  признался,  
что  не  особо  задумывался  о  возможности  покинуть  Нижний  Новгород.  
"Почему   я   продлил   контракт?   За   три   года   Нижний   Новгород   стал   для   меня  
родным   клубом.   Уровень   организации   в   этом   клубе   профессионален.   И   мне  
нравится,  что  все  вместе  мы  стараемся  стать  лучше.  Все  заряжены  для  общей  
цели.  Не  везде  так,  но  в  Нижнем  Новгороде  очень  приятная  обстановка!  Здесь  
все  на  высшем  уровне,  приятно  работать.  
Да,  были  звонки  из  других  клубов.  Но  для  себя,  как  только  руководство  Нижнего  
Новгорода   проявило   интерес   и   желание   продлить   работу,   в   принципе   все  
обсуждения   с   другими   клубами   прекратились,   я   хотел   остаться.   Я   целиком  
хотел  остаться  в  "Торпедо".  Меня  здесь  все  устраивает.  Амбиции  клуба,  то,  что  
делается   со   стороны  руководства,   -   это   все   позитивно   здесь   происходит.  И   я  
очень  рад,  что  остаюсь  здесь",  -  сказал  Скудра  в  интервью  "Чемпионату".    
Возможно,   новый   контракт   наставника   поможет   нижегородцам   на   финише  
регулярного   чемпионата,   ведь   "Торпедо"   имеет   шанс   обойти   СКА   и   занять  
шестую  строчку  в  Западной  конференции.  
Опасность  новых  потерь  для  КХЛ  
Непростая  экономическая  ситуация  вновь  заставляет  хоккейных  боссов  всерьез  
рассуждать   о   новых   потерях   для   КХЛ   -   это   касается   как   клубов,   так   и  
хоккеистов.   К   примеру,   экс-президент   КХЛ,   член   совета   директоров   СКА  
Александр   Медведев   выразил   надежду,   что   в   следующем   сезоне   лига   не  
понесет   потерь   и   все   клубы,   испытывающие   финансовые   проблемы,   смогут  
продолжить  выступление  в  турнире.  
"Хочется   верить,   что  мы  никого   не   потеряем.  Я   как   человек,   который  имеет   к  
"Динамо"  самое  непосредственное  отношение,  собираюсь  в  ближайшее  время  
узнать,   что   там  происходит.  Не  допустим,  чтобы  такой   клуб  исчез  или  сделал  
перерыв   в   своих   выступлениях.   "Витязь"?   У   нас   один   клуб   из   Подмосковья,  
"Атлант",   уже   исчез   в   прошлом   году.   А   ведь   под   Москвой   живут   миллионы  
людей,   и   Подольск   -   большой   город.   Насколько   важно   для   КХЛ   сохранить  
Александра  Радулова?  Любой  игрок  такого  калибра  относится  к  суперзвездам.  
Очень   хотелось   бы,   чтобы   Радулов   остался   в   КХЛ   и   в   ЦСКА",   -   цитирует  
Медведева  "Р-Спорт".    
Чуть  позже  на  ту  же  тему,  но  уже  более  конкретно  высказался  главный  тренер  
"Югры"  Павел  Езовских,   среагировавший   на   заявления   ряда  функционеров,   в  
частности   Вячеслава   Фетисова,   о   нецелесообразности   выступления   ханты-
мансийской   команды   в   КХЛ.   "Почему   такой   российский   регион,   как   Югра,  
должны   "обкрадывать"?!   Люди   любят   эту   игру,   ходят   на   нее.   Почему   должны  
развивать  хоккей  в  Китае,  Корее,  еще  где-то?..  Конечно,  я  понимаю,  что  сейчас  
бог  -  деньги,  деньги,  деньги.  Но  посмотрите:  наши  болельщики  ездят  за  нами  по  



  

  

всей   стране.   В   матче   со   "Спартаком"   в   столице   они   практически   переорали  
москвичей",  -  приводит  слова  Езовских  "Футбол-хоккей  Южного  Урала".  
Тревожные  нотки  прозвучали  и  в  словах  первого  вице-президента  ФХР  Романа  
Ротенберга,   который   определил   как   один   из   приоритетов   задачу   по  
уменьшению   оттока   хоккеистов   из   России.   "Одна   из   первостепенных   задач   в  
ближайшей  перспективе  -  уменьшить  отток  хоккеистов  из  России,  но  для  этого  
нужно  создать  все  необходимые  условия:   построить  новые  базы,  разработать  
единые   тренировочные   процессы.   Увы,   стоит   признать,   что   по   количеству  
ледовых  площадок  на  душу  населения  Россия  на  данный  момент  занимает  не  
подобающее  ей  место",  -  цитирует  Ротенберга  ТАСС.  
Стоит   вспомнить,   что   в   КХЛ   случались   чувствительные   потери   и   в   более  
благоприятные   экономические   времена   -   самым   ярким   примером   этого  
остается   уход   финалиста   Кубка   Гагарина   -   2014   пражского   "Льва".   Что   же  
касается   хоккеистов,   то   с   приближением  межсезонья  мы   неизбежно   услышим  
все  больше  рассуждений  об  отъезде  тех  или  иных  игроков  за  океан.  
Майк  Кинэн:  красная  машина  или  красный  флаг?  
Майк   Кинэн,   первый   в   истории   специалист,   выигрывавший   на   тренерском  
поприще   и   Кубок  Стэнли,   и   Кубок   Гагарина,  может   возглавить   китайский   клуб  
КХЛ  -  такую  новость  сообщило  в  прошедший  четверг  агентство  "Р-Спорт".    
"Китайский   клуб,   вступление   которого   ожидается   в   КХЛ,   уже   ведет   работу   по  
поиску   игроков,   также   примерно   очерчен   круг   кандидатов   на   пост   главного  
тренера.  Одним  из  них  стал  Майк  Кинэн",  -  сообщил  источник.  При  этом  ни  сам  
Железный  Майк,  ни  руководство  "Магнитки"  на  эту  тему  никаких  комментариев  
не   давали,   а   вице-президент   "Металлурга"   Геннадий   Величкин   отметил,   что  
разговора  о  возможной  работе  в  Китае  у  него  с  Кинэном  не  было.  
Одновременно   с   перспективой   потрудиться   в   Поднебесной   появилась  
информация   и   о   желании   Кинэна   помочь   сборной   России   на   предстоящем  
осенью   Кубке   мира.   "Наверное,   я   согласился   бы   войти   в   тренерский   штаб  
сборной   России.   Но   пока   такого   предложения   не   получал",   -   приводит   слова  
специалиста  ТАСС.  Пока  неизвестно,  действительно  ли  Кинэн  имеет  шансы  на  
то,  чтобы  занять  какую-либо  из  должностей  в  российской  сборной.  В  нынешнем  
сезоне  он  не  сумел  сохранить  за  собой  пост  главного  тренера  в  "Металлурге",  а  
что  касается  взаимоотношений  с  "красной  машиной",  то  они  у  Кинэна  давние  и  
не  самые  простые.  На  легендарном  Кубке  Канады  1987  года  он  смог  обыграть  
"красную  машину"  первой  сборки,  и  далеко  не  все  отечественные  специалисты  
спокойно   относятся   к   перспективам   приглашении   канадца   в   нынешнюю  
сборную  России.  
Скандал  на  "Русской  классике"  
В   прошлое   воскресенье   в   Твери   прошла   четвертая   в   истории   "Русская  
классика"  ВХЛ  и  по  уровню  накала  и  крутизне  последствий  это,  безусловно,  был  
матч   номер   один.   За   46   секунд   до   конца   третьего   периода   арбитры   не  
засчитали   гол   "Бурана",   требование   посмотреть   повтор   оказалось  
невыполнимым,  и  в  знак  протеста  наставник  воронежцев  Александр  Титов  увел  
свою   команду   со   льда.   Спустя   несколько   минут   "Буран"   вернулся   на   лед,   и  
встреча  была  доиграна,  но  оказалось,  что  это  было  только  началом  истории.  
Вместо   праздника,   улыбок   и   хорошего   настроения   в   ход   пошли   выдержки   из  
регламента,   номера   статей   и   цифры   предъявленных   счетов.   За   уход   со  
льда"Буран"   был   оштрафован   на   солидную   даже   для   клуба   КХЛ   сумму   в   1  
миллион   рублей,   после   чего   воронежцами   была   подана   апелляция.   "Мы   уже  
подали  апелляцию  в  ВХЛ  на  полную  отмену  штрафа.  Более  того,  мы  находимся  
на   связи   с  Александром  Кикнадзе  для  подачи  бумаг  об  отмене  наказания.  По  
возвращении   нас   поздравлял   губернатор.   Мы   рассказали   ему   о   проблемах,  



  

  

которые   есть   в   клубе,   и   он   нас   заверил,   что   эти   проблемы   решаемы  и   он   не  
оставит   команду",   -   приводит   ТАСС   слова   генерального   директора  
воронежского   клуба   Александра   Ткачева.   Точка   в   этом   скандале   пока   не  
поставлена,   и   в   ближайшие   дни   мы   вправе   ожидать   новых   ходов   от   обеих  
сторон  конфликта.  
ЦСКА  узнал  соперника  по  первому  раунду  
В   прошедший   понедельник   был   сыгран   последний   на   данный   момент   матч   в  
регулярном  чемпионате  КХЛ,  в  котором  "Слован"  в  овертайме  обыграл  рижское  
"Динамо".   Для   официального   оформления   кубковой   путевки   братиславцам  
было   необходимо   набрать   одно   очко,   и   подопечные   Милоша   Ржиги  
поставленную   задачу   даже   перевыполнили.   Подняться   с   восьмого   места  
"Слован"   уже   не   сможет,   и   в   первом   раунде   плей-офф   его   ждет   встреча   с  
московским  ЦСКА,  который  давно  оформил  победу  в  регулярном  чемпионате.    
Обзор  недели  в  КХЛ.  8-14.02.  2016  

http://www.championat.com/hockey/article-241049-skudre-torpedo-kinjenu-kitaj-
obzor-nedeli-v-kkhl.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
Терюшков:  Зингаревич  намерен  вернуть  "Атлант"  в  КХЛ,  Минспорт  
области  ищет  инвесторов  (Р-Спорт,  Москва,  14  февраля  2016  12:11)  
Автор:  Семен  Галькевич  
Владелец   "Атланта"   из   Мытищ   Антон   Зингаревич   намерен   вернуть  
подмосковный   клуб   в   Континентальную   хоккейную   лигу,   министерство  
физической   культуры   и   спорта   Московской   области   ведет   поиск   инвесторов,  
заявил  агентству  "Р-Спорт"  министр  физической  культуры  и  спорта  Московской  
области  Роман  Терюшков.  
"Атлант"  был  основан  в  2005  году.  В  июне  2015  года  было  объявлено,  что  клуб  
из-за  проблем  с  финансированием  не  сможет  продолжить  выступление  в  КХЛ  и  
останется   существовать   в   виде   молодежной   команды.   При   этом   отмечалось,  
что  акционер  "Атланта"  Антон  Зингаревич  берет  паузу  "только  на  время".  
"Мы   хотим,   чтобы   КХЛ   вернулась   в   Мытищи.   Понимаем,   что   это   зависит,  
прежде  всего,  от  инвесторов  и  основного  владельца  команды.  Надеюсь,  что  в  
ближайшее   время   деньги   будут   найдены.   Мы   работаем   с   потенциальными  
инвесторами,  и  основной  владелец  команды  Антон  Зингаревич  предпринимает  
усилия,  чтобы  команда  вернулась.  Он  консолидировал  основной  пакет  акций  у  
себя   и   намерен   возвращать   команду,   но   все   зависит   от   финансовых  
возможностей",  -  сообщил  Терюшков.  
"Ничего   страшного   нет,   что   "Атлант"   не   играл   в   этом   сезоне.   Московский  
"Спартак"   ведь   тоже   пропадал   с   хоккейной   карты,   но   вернулся.   Ситуация   с  
"Атлантом"   не   должна   стать   исключением,   уверен,   что   большой   хоккей   будет  
всегда  в  Московской  области",  -  добавил  собеседник  агентства.    

http://rsport.ru/hockey/20160214/895974982.html  
Похожие  сообщения  (8):  
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•   Sports.ru,  Москва,  14  февраля  2016  

•   Чемпионат.com,  Москва,  14  февраля  2016  
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•   Sportbox.ru,  Москва,  14  февраля  2016  
•   Sport.ру,  Москва,  14  февраля  2016  

•   Спорт  экспресс,  Москва,  15  февраля  2016  
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Пора  на  Запад.  Кубок  Гагарина-2012  (Континентальная  хоккейная  лига  
(khl.ru),  Москва,  14  февраля  2016  13:52)  
Автор:  Поделиться  
За   неделю   до   начала   плей-офф  мы   продолжаем   вспоминать   наиболее   яркие  
моменты   предыдущих   розыгрышей   Кубка   Гагарина.   Сегодня   на   очереди  
четвертый   сезон,   по   итогам   которого   главный   трофей   КХЛ   впервые   достался  
команде  из  Западной  конференции.  
Каждый   год   мы   видели   что-нибудь   новенькое.   В   2012-м,   например,   впервые  
увидели  в  плей-офф  "Амур".  Финский  тренер  Ханну  Йортикка  стал  героем  всего  
Хабаровского  края,  а  честь  провести  первый  в  истории  матч  Кубка  Гагарина  на  
Дальнем   Востоке   выпала   "Авангарду".   Продолжительный   вояж   не   доставил  
омичам   особых   хлопот,   и   серию   они   завершили   максимально   быстро,  
уложившись  в  четыре  матча.  
Также   впервые   в   истории   была   зафиксирована   победа   "Барыса"   в   кубковом  
матче.  Астанинская  команда  неизменно  выходила  в  плей-офф  в  прежние  годы,  
но   каждый   раз   попадала   на   "Ак   Барс"   и   проигрывала   ему   "всухую".   Таким  
образом,   после   трех   сезонов   баланс   казахстанцев   насчитывал   0   побед   и   10  
поражений.  На  сей  раз  в  соперники  им  достался  магнитогорский  "Металлург",  и  
борьба  выдалась  упорной.  Дело  даже  дошло  до  решающей  седьмой  игры,  но  в  
итоге   второй   раунд   плей-офф   так   и   остался   запретной   территорией   для  
"Барыса".  
Этот   розыгрыш  стал  первым,   не   преподнесшим  в   стартовом  раунде  ни  одной  
неожиданности:   и   на   Востоке,   и   на   Западе   во   второй   круг   вышли   по   четыре  
"сеянные"   команды.  На  Востоке  и   полуфиналы   завершились  в   соответствии   с  
итогами   регулярного   чемпионата:   занявшие   первые   два   места   "Трактор"   и  
"Авангард"   выбили   из   розыгрыша   "Ак   Барс"   и   "Магнитку"   соответственно.   На  
Западе   же   в   одной   паре   стройность   картины   была   нарушена:   московское  
"Динамо",   посеянное   под   третьим   номером,   выиграло   у   "Торпедо",  
стартовавшего  в  плей-офф  со  второй  позиции.  Сенсацией  это  не  назовешь,  но  
хоть  какое-то  разнообразие.  
Ну,   а   в   финалах   конференций   оба   первых   номера   -   СКА   и   "Трактор"   -  
проиграли.  Опять  победителю  регулярного  чемпионата  (первое  место  в  общей  
таблице  в  этот  раз  заняли  челябинцы)  не  суждено  завоевать  Кубок.  
Серия  СКА  -  "Динамо"  была  исполнена  драматизма.  Правда,  весь  он  пришелся  
на  первый  матч,  основное  время  которого  завершилось  вничью  -  4:4.  При  этом  
динамовцам  удалось  отыграться  с  0:3  и  2:4.  А  по  прошествии  примерно  десяти  
минут   овертайма   шайба   попала   в   сетку   динамовских   ворот   от   ноги   Тони  
Мортенссона.    
Последовал   продолжительный   видеопросмотр,   по   итогам   которого   судьи   все-
таки   усмотрели   намеренное   движение   ногой   и   к   возмущению   хозяев   не  
засчитали   взятие   ворот.   Прошло   еще   несколько   секунд,   и   гол,   в   полном  
соответствии  с  правилами,  забил  москвич  Денис  Мосалев,  оформивший  в  этом  
матче  хет-трик.  
Неудача  так  расстроила  питерцев,  что  они  не  нашли  в  себе  сил  на  дальнейшую  
борьбу  и  безвольно  проиграли  три  оставшихся  матча,  причем  счет  каждый  раз  
становился  все  крупнее  -  1:2,  1:3  и  1:6.  "Динамо"  -  в  финале  Кубка  Гагарина.  



  

  

В   карьере   главного   тренера   бело-голубых   Олега   Знарка   наметилась  
определенная   тенденция   в   виде   двухлетних   циклов.   Вспомним   его   работу   в  
КХЛ:  2009  -  18-е  место  в  регулярном  чемпионате,  2010  -  финал  Кубка  Гагарина,  
2011  -  бесславный  вылет  в  первом  раунде,  2012  -  опять  финал  (и  даже  больше,  
как  выяснится  чуть  позже).  
А   в  финале   ему   противостоял   не  менее   суровый   и   не  менее   эмоциональный  
финский   специалист   Раймо   Сумманен,   чья   карьера   в   КХЛ   тоже   изобиловала  
лихими  поворотами.  Впервые  он  попал  в  "Авангард"  в  марте  2010  года,  прямо  
перед   началом   плей-офф,   и   совершенно   не   знакомая   ему   омская   команда  
вчистую   проиграла   "Нефтехимику"   в   первом   раунде   -   0-3.   Руководство   клуба  
тогда   объяснило,   что   Сумманена   пригласили   с   прицелом   на   будущее,   не  
связывая  надежд  с  начинавшимся  розыгрышем.  Финн  проработал  в  Омске  весь  
следующий   сезон,   но   внезапно   покинул   команду...   перед   решающей   игрой  
полуфинала  Восточной  конференции  против  "Магнитки"!  Счет  в  серии  был  3-3,  
когда   тренер   отбыл   на   родину,   и   седьмой   матч   омичи   в   родных   стенах  
проиграли  со  счетом  0:2.  А  уже  спустя  несколько  месяцев,  когда  старт  в  новом  
сезоне  под  руководством  Ростислава  Чады  не  задался,  Сумманен  вернулся.  
На  сей  раз  он  доработал  в  "Авангарде"  до  конца  сезона  и  едва  не  стал  главным  
триумфатором.  После  четырех  матчей  финальной  серии  омичи  были  впереди  -  
3-1,   напряжение   достигло   апогея,   в   какой-то   момент   у   Сумманена   даже  
порвался   пиджак,   но   сделать   последний  шаг   к   вершине   его   команда   так   и   не  
смогла.   "Динамо"   одержало   три   победы   кряду,   из   них   две   -   на   чужом  льду.  В  
Омске  оно  и  завоевало  заветный  Кубок  Гагарина,  выиграв  решающий  матч  со  
счетом   1:0   (почему-то   "сухие"   победы   в   седьмой   игре   финала   стали   для  
турнира  нормой).  
Итак,   система  Знарка   дала   результат:   команда,   не   поражающая   воображения  
громкими  именами,  сокрушила  куда  более  звездных  соперников  за  счет  четкого  
построения   игры,   бесконечной   заряженности   на   борьбу   и   идеальной  
слаженности   командных   действий.   Правда,   заметим,   что   как   нельзя   кстати  
оказался  этой  команде  пришедший  незадолго  до  конца  регулярного  чемпионата  
из   "Витязя"  Михаил  Анисин.  Он  взял  на  себя  роль  лидера  атак  и   с  14   голами  
стал   лучшим   снайпером   плей-офф.   Так   что,   по   крайней   мере,   одна   звезда   у  
"Динамо"  появилась.    

http://www.khl.ru/news/2016/02/14/241367.html  

К  заголовкам  сообщений  
  

Федерация  хоккея  России  
  

"От  трех  до  пяти":  отели  ждут  гостей  (Спорт  экспресс,  Москва,  15  февраля  
2016  6:00)  
Автор:  Владислав  Домрачев  
Участникам,   официальным   лицам,   журналистам   и   болельщикам,   которые  
съедутся  на  чемпионат  мира  в  Москву  и  Петербург,  нет  причин  беспокоиться  о  
том,  где  в  эти  горячие  дни  остановиться.  
Пятнадцать   официальных   фешенебельных   отелей   первенства   планеты  
гостеприимно  распахнут  перед  ними  двери.  
CROWN  PLAZA  И  SOKOS  -  ДЛЯ  КОМАНД  
Как   рассказали   "СЭ"   в   оргкомитете   чемпионата,   Международная   федерация  
хоккея  предъявляет  весьма  жесткие  требования  к  отелям  для  команд-участниц:  
категория   4   -   5   звезд,   отремонтированные   номера   с   системой  
кондиционирования,   телефоном,   ЖК   телевизором,   кабельным   ТВ,   сейфом,  



  

  

душевыми   кабинами   или   ванной,   феном   и   предметами   гигиены.   Наличие  
высокоскоростного  интернета,  переговорных  комнат  для  проведения  собраний-
совещаний,   фитнес-центра   с   бассейном   и   охраняемой   стоянки   для  
автотранспорта  даже  не  обсуждается.  
Для   питания   выделяется   специальная   зона   ресторана   или   отдельное  
помещение,  чтобы  остальные  гости  гостиницы  не  мешали  командам.  Впрочем,  
"остальных   гостей"   не   ожидается.   Болельщиков   вместе   с   участниками  
чемпионата  официальные  туроператоры  турнира  ни  за  что  не  поселят.  
Очень  важный  аспект  -  кухня,  калорийное  и  правильное  питание.  Особенно  для  
хоккеистов.   Меню   должно   соответствовать   международным   требованиям   и  
нормам   медицинского   регламента   IIHF.   За   этот   участок   можно   вообще   не  
беспокоиться.  У  нас  кормят  вкусно  и  разнообразно.  
Команды   поселят   в   четырехзвездных   Crown   Paza   в  Москве   и   Sokos   в   Санкт-
Петербурге.   Однако   на   время   чемпионата   мира   хозяева   хотят   уединиться.  
Подходящее  место  их  майской  дислокации  подыскивается.  
В   Северной   столице   сборные   Венгрии   и   Германии   забронировали   Sokos  
Vasiievsky,   что   в   шаговой   доступности   от   "Юбилейного".   Остальные   команды  
будут   проживать   в   Sokos   Paace   Bridge,   в   центре   города.   Дорога   до   арены  
займет  не  более  7  -10  минут  езды.  
Напомним,   на   прошлом   домашнем   чемпионате   мира   в   2007   году   команды  
столичной   группы   селились   в   Hoiday   Inn   в   Сокольниках,   а   мытищинской   -   в  
"Космосе",  что  в  районе  ВДНХ.  
В   разгар   турнира   канадцы,   к   которым  приехали  жены  и   подруги,   за   свой   счет  
сменили   место   проживания   -   сняли   пятизвездный   Swissote   в   районе   метро  
"Павелецкая".  Теперь  этот  отель  называется  "Красные  Холмы"  и  на  чемпионате  
мира   станет   официальным   для   журналистов.   В   нем,   кстати,   любят  
останавливаться  соперники  "Динамо"  в  чемпионате  КХЛ.  
Судьям,   которых   можно   приравнять   к   участникам   турнира,   тоже   неплохо   бы  
уединиться.  Дабы  исключить  давление  со  стороны  команд.  В  Москве  арбитрам  
предоставят   Hoiday   Inn   Simonovskiy   (четыре   звезды),   а   в   Питере   -   в   Sokos  
Paace  Bridge.  
ВАЖНЫЕ  ПЕРСОНЫ  ПОЛЮБИЛИ  RADISSON  ROYAL  
Об   успешности   крупных   форумов   зачастую   судят   по   качеству   VIP-
обслуживания.  
Москва   славится   хлебосольством,   красочно   описанным   Львом   Толстым   в  
романе   "Война   и   мир".   Многие   поражаются   умению   российской   столицы,  
имеющей   богатейший   опыт   проведения   соревнований   мирового   масштаба,  
удовлетворить   запросы   самых   привередливых   гостей.   У   нас   на   них   не  
экономят.  Глава  IIHF  Рене  Фазель  может  подтвердить.  
В   последнее   время   пятизвездный   Radisson   Roya   стал   желанным   местом  
остановки   особо   важных   персон.   Хоккей   не   исключение.   Семья   IIHF,   гости  
Международной  федерации  хоккея,  члены  совета  IIHF,  так  называемые  первые  
делегаты  Конгресса  IIHF  в  этом  удостоверятся.  Кстати,  Конгресс  примет  именно  
Radisson  Roya.  
А   менее   статусные   гости   и   вторые   делегаты   Конгресса   IIHF   разместятся   в  
Radisson  Savyanskaya,  рядом  с  метро  "Павелецкая".  
В   Северной   столице   VIP-гостей   поселят   в   центре   города   -   в   знаменитой  
"Астории".  
ЖУРНАЛИСТЫ,  СПЕШИТЕ  В  "АЗИМУТЫ"  И  "ПРИБАЛТИЙСКУЮ"  
Представителям   СМИ   -   в   основном   это   касается   приезжих   журналистов   -  
следует   поторопиться.   Бронирование   официальных   отелей   прекращается   с  
наступлением  весны.  Последний  день  -  29  февраля.  



  

  

Москва  предлагает  журналистам  четыре  гостиницы.  Из  которых  две  основные  -  
трехзвездный   AZIMUT   Тульская   (15   минут   ходьбы   до   одноименной   станции  
метро)   и   четырехзвездный   Mariott   Courtyard   Павелецкая   (7   минут   ходьбы   от  
метро).  Между  этими  отелями  и  Парком  легенд  будут  курсировать  бесплатные  
автобусы.  
Организаторы  предлагают  еще  два  места  для  размещения  журналистов   -   уже  
упомянутые  "Красные  Холмы"  и  IBIS  Павелецкая  (10  минут  ходьбы  от  метро).  
В  Санкт-Петербурге  основной  гостиницей  для  представителей  СМИ  станет  Park  
Inn  by  Radisson  Прибалтийская  на  берегу  Финского  залива  (10  минут  пешком  до  
метро   "Приморская").   Не   единожды   автор   этих   строк   селился   в   ней   на  
традиционном   Кубке   Европы   по   хоккею   для   шести   клубов   чемпионов,  
проводимом  в  январе,  и  как-то  стал  свидетелем  наводнения.  
Впрочем,   в  мае  ничего  подобного  не  предвидится,   к   тому  же  между  отелем  и  
"Юбилейным"  пустят  бесплатные  шаттлы.  
Если   кто-то   пожелает   добираться   до   дворца   спорта   пешком,   к   их   услугам  
четырехзвездный   Courtyard   by   Mariott   Васильевский.   15   минут   прогулки   по  
живописным  улицам  Питера  -  и  вы  на  хоккее.  
В  двух  минутах  ходьбы  от  метро   "Садовая"  и  в  двадцати  езды  до  арены  еще  
один   официальный   отель   -   Courtyard   by   Mariott   Центр   Вест/Пушкин   (тоже  
четыре  звезды).  
Примерно   столько   же   добираться   на   автотранспорте   до   "Юбилейного"   от  
трехзвездного   AZIMUT   Отеля.   Правда,   до   метро   "Садовая"   придется   идти  
минут  15.  
Основываясь  на  собственном  опыте,  не  без  гордости  могу  заявить:  проживание  
журналистов   на   чемпионате   мира   двух   столиц   в   указанных   отелях   доставит  
куда  больше  удовольствия,  чем  на  прошлых  чемпионатах  мира.  

К  заголовкам  сообщений  
  
Турнир  пяти  наций:  россияне  одолели  американцев  и  выиграли  турнир  
(Чемпионат.com,  Москва,  14  февраля  2016  10:58)  
Юниорская  сборная  России  по  хоккею  (U17)  нанесла  поражение  национальной  
команде   США   в   заключительном   матче   Турнира   пяти   наций,   проходившего   в  
Плимуте   (США).  Российская   команда  стала  победителем  Турнира  пяти  наций.  
Юниорская  сборная  России  с  девятью  очками  заняла  первое  место  на  турнире.  
Второй   стала   команда   Финляндии,   набравшая   восемь   очков.   Американцы  
набрали  семь  очков  и  стали  третьими.    
В   составе   российской   команды  шайбы   забросили   Кирилл  Максимов,   Ярослав  
Алексеев,  Михаил  Бицадзе  и  Клим  Костин.    

http://www.championat.com/hockey/news-2379635-turnir-pjati-nacij-rossijane-odoleli-
amerikancev-i-vyigrali-turnir.html  

Похожие  сообщения  (4):  
•   Sports.ru,  Москва,  14  февраля  2016  
•   Р-Спорт,  Москва,  14  февраля  2016  

•   Федерация  хоккея  России  (fhr.ru),  Москва,  14  февраля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  14  февраля  2016  
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Юниорская  сборная  России  по  хоккею  обыграла  шведов  на  Турнире  
четырех  наций  (Р-Спорт,  Москва,  14  февраля  2016  21:06)  



  

  

Юниорская   сборная   России   по   хоккею   (игроки   не   старше   16   лет)   нанесла  
поражение   команде   Швеции   в   последнем   матче   на   Турнире   четырех   наций,  
который  проходил  в  Швеции.  
Встреча  завершилась  со  счетом  7:2   (3:1,  3:1,  1:0)  в  пользу  россиян,  у  которых  
голы   забили   Андрей   Легалин   (5-я   минута),   Артемий   Мутовин   (10),   Семен  
Асташевский  (12,  31),  Григорий  Несветаев  (25),  Демид  Мансуров  (34)  и  Никита  
Зоркин  (60).  
Сборная   России   набрала   шесть   очков   в   трех   матчах   турнира,   столько   же   у  
чехов,  у  шведов  и  финнов  -  по  3.    

http://rsport.ru/hockey/20160214/896114133.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Чемпионат.com,  Москва,  14  февраля  2016  
•   Федерация  хоккея  России  (fhr.ru),  Москва,  14  февраля  2016  
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Молодежная  хоккейная  Лига  
(основные  новости)  

  
Запад  обыграл  Восток  на  хоккейном  матче  в  Татарстане  (Kp.ru,  Москва,  14  
февраля  2016  8:58)  
Автор:  Екатерина  Виславская  
Игра   в   рамках   седьмого   Кубка   вызова   Молодежной   хоккейной   лиги  
завершилась  со  счетом  5:2  
Вчера   болельщики   внимательно   следили   за   матчем   седьмого   Кубка   вызова  
Молодежной   хоккейной   лиги   в   Нижнекамске.   В   результате   не   прогадали  
фанаты   команды   Западной   конференции,   ведь   она   обыграла   соперников   из  
Восточной  со  счетом  5:2.  
На   счету   "   Запада   "   это   уже   третья   победа   в   Кубке   вызова.   В   проигравшей  
команде,   к   слову,   играли   пять   татарстанцев:   Рафаэль   Бикмуллин,   Камиль  
Фазылзянов   и   Игорь   Угольников   из   нижнекамского   "Реактора",   защитник  
Михаил  Сидоров  и  форвард  Александр  Редков  из  казанского  "Ирбиса".  

http://www.kazan.kp.ru/online/news/2306415/  
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Михаил  Сидоров:  Когда  дорастем  до  уровня  игроков  КХЛ,  тоже  сможем  
позволить  себе  расслабиться  в  Матчах  звезд  (Sports.ru,  Москва,  14  
февраля  2016  11:20)  
Автор:  Em17ali  
Защитник   казанского   "Ак   Барса"   и   сборной   Востока   МХЛ   Михаил   Сидоров  
поделился   своими   впечатлениями   о   матче   Кубке   Вызова,   прошедшем   в  
Нижнекамске,   где   его   команда   уступила   представителям   Западной  
конференции  со  счетом  2:5.    
  -  Если  не  брать  результат,  впечатления  остались  хорошие.  Провели  неплохую  
игру,  но  оказались  немного  слабее.  Наверное,  мы  меньше  заслужили  победы.    
  -  В  таких  матчах  можно  говорить  о  какой-либо  причине  поражения  -  вы  ведь  по  
сути  впервые  играли  вместе?    
  -  Соперник  тоже  несыгран.  Просто  нам  где-то  не  повезло.    
  -   В   отличие   от   Матча   звезд   КХЛ,   в   Кубке   Вызова   идет   настоящая   игра:   с  
борьбой,  моментами,  стычками.  С  чем  это  связано?    



  

  

  -  Многие  говорят,  что  это  шоу,  но  на  самом  деле  все  относятся  к  игре  серьезно.  
Игроки  КХЛ  могут  позволить  себе  немного  расслабиться.  Когда  мы  дорастем  до  
их  уровня,  то  тоже  так  сможем,  но  пока  нужно  выкладываться  в  каждом  матче,  
независимо  от  того  чемпионат  это  или  выставочная  игра.    
  -   Вы   в   этом   сезоне   перешли   во   взрослый   хоккей.   После   КХЛ   вам   было  
интересно  здесь  играть?    
  -   Очень   интересно.   Тем   более,   сейчас,   когда   я   выхожу   за   молодежную  
команду,  нужно  играть  еще  лучше  -  доказывать,  что  достоин  выступать  в  КХЛ.    
  -   Лично   для   вас   эта   игра   послужит   психологической   разгрузкой   перед   плей-
офф?    
  -   Конечно,   смена   обстановки   всегда   идет   на   пользу.   Удалось   набраться  
положительных  эмоций  -  это  поможет  восстановить  силы  и  продолжить  дальше  
работать,  -  передает  слова  Сидорова  sport.kazanfirst.ru.    
Напомним,  что  сборная  Запада  одерживает  победу  в  Кубке  Вызова  третий  раз  
подряд.    

http://www.sports.ru/hockey/1037150629.html  
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Владислав  Третьяк  посетил  Кубок  Вызова  МХЛ  2016  (Федерация  хоккея  
России  (fhr.ru),  Москва,  14  февраля  2016  13:00)  
Президент  ФХР  Владислав  Третьяк  побывал  в  Нижнекамске,   где  участвавал  в  
церемонии  открытия  и  награждения  участников  матча  за  Кубок  Вызова  МХЛ.    
-   В   Нижнекамске   Кубок   Вызова   проходит   не   случайно.   Республика   Татарстан  
серьезно   занимается   развитием   хоккея,   в   чем  мы   сможем   убедиться   сегодня.  
Матч   звезд   МХЛ   проходит   в   городе,   где   очень   любят   хоккей,   разбираются   в  
нем.  Ребята   хотят   показать   все,   на   что   они   способны,   а   зрители  обязательно  
получат   удовольствие   от   игры.   Мы   можем   гордиться   нашей   молодежью,  
которая   успешно   выступает   на   взрослых   и   молодежных   чемпионатах   мира.  
Уверен,   этот   матч   по   уже   сложившейся   традиции   не   будет   обыкновенной  
товарищеской   встречей   -   нас   ждет   искрометная   игра,   эмоции,   борьба   и   все  
обязательные  составляющие  молодежного  хоккея".    
Кубок  Вызова-2016.  Нижнекамск,  "Нефтехим-Арена".  13  февраля    
Восток  -  Запад  -  2:5  (1:1,  0:3,  1:1)    
0:1  -  Хисамутдинов  (Валенцов,  Феклистов)  -  10:25  (бол)    
  1:1  -  Петрищев  (Бикмуллин,  Угольников  И)  -  15:11  (бол)    
  1:2  -  Тымченко  (Новожилов)  -  22:11  (бол)    
  1:3  -  Чернов  (Новожилов)  -  24:39    
  1:4  -  Жебелев  (Кучеров,  Гурин)  -  37:23    
  2:4  -  Старченко  -  50:51  (бол)    
  2:5  -  Жебелев  (Гурин,  Чернов)  -  52:18    
Вратари:  Красиков,  Суханов  (32:06)  -  Красоткин,  Корняков  (32:06)    
Статистика:    
  Броски:  55-48    
  Броски  в  створ:  35:27    
  Голы:  2:5    
  Вбрасывания:  28-26    
  Штраф:  10-12    
Федерация  хоккея  России,  Пресс-служба  Молодежной  хоккейной  лиги    

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=11741  
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Женская  хоккейная  Лига  
(основные  новости)  

  
Сообщения  не  зафиксированы.  

  
КХЛ:  новости  клубов  

	  
"Витязь"  не  обращался  к  Минспорту  области,  информации  о  выходе  из  
КХЛ  нет  -  Терюшков  (Р-Спорт,  Москва,  14  февраля  2016  12:15)  
Автор:  Семен  Галькевич  
Хоккейный   клуб   "Витязь"   не   обращался   к   министерству   спорта   Московской  
области,   информации   о   возможном   выходе   клуба   из   Континентальной  
хоккейной  лиги  нет,  заявил  агентству  "Р-Спорт"  министр  физической  культуры  и  
спорта  Московской  области  Роман  Терюшков.  
Агентство   "Р-Спорт"   3   февраля   сообщило   о   том,   что   участие   подмосковного  
хоккейного   клуба   "Витязь"   в   розыгрыше   чемпионата   КХЛ   сезона-2016/17  
находится  под  вопросом.  Экс-глава  КХЛ  Александр  Медведев  заявил  агентству  
"Р-Спорт",   что   времени   для   решения   вопроса   по   будущему   хоккейного   клуба  
"Витязь"  еще  достаточно.  
"Про   "Витязь"   я   слышал,   но   пока   к   нам   клуб   не   обращался,   проблему   не  
обозначал,   так   что   информации   о   том,   что   клуб   может   не   заявиться   на  
следующий   сезон,   у   нас   нет.   В   любом   случае   для   нас   приоритетом   является  
массовый  и  детско-юношеский  спорт,  подготовка  резерва",  -  сказал  Терюшков.  
"Важно,   что   мы   сохранили   молодежную   команду   "Атланты"   в   Мытищах,   в  
которой   собраны   лучшие   представители   Московской   области.   Важно,   что  
сейчас   многие   областные   воспитанники   играют   в   Континентальной   хоккейной  
лиге.   Конечно,   хорошо,   когда   в   области   есть   команда   КХЛ,   но   одна   команда,  
две,  пять  или  ни  одной  -  главное,  чтобы  потом  наши  воспитанники  смогли  найти  
свое  место  во  взрослом  хоккее",  -  заключил  Терюшков.  
"Витязь"   был   основан   в   1996   году.   Подмосковный   клуб   выступал   в   КХЛ   с  
первого  сезона  (2008/09),  команда  ни  разу  не  смогла  выйти  в  плей-офф.    

http://rsport.ru/hockey/20160214/895975497.html  
Похожие  сообщения  (5):  

•   Газета.Ru,  Москва,  14  февраля  2016  
•   Чемпионат.com,  Москва,  14  февраля  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  14  февраля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  14  февраля  2016  

•   Советский  спорт,  Москва,  14  февраля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Напрасно  кто-то  выбирает  ХК  "Ак  Барс"  в  соперники  в  плей-офф  -  
Билялетдинов  (Р-Спорт,  Москва,  14  февраля  2016  15:39)  
Автор:  Вадим  Кузнецов  
Главный  тренер  казанского  хоккейного  клуба  "Ак  Барс"  Зинэтула  Билялетдинов  
заявил,  что  не  советует  никому  выбирать  его  команду  в  соперники  по  первому  
раунду  плей-офф  КХЛ.  
"Ак   Барс"   обеспечил   себе   место   в   плей-офф   КХЛ,   но   пока   неизвестно,   с   кем  
именно  казанцы  сыграют  в  первом  раунде.  



  

  

"Сейчас  много   команд   играют   хорошо.  Но  мы   не   выбираем   себе   соперника   в  
плей-офф.  Кто-то  выбирает  нас  и  делает  это  напрасно.  Борьба  будет  тяжелой,  
но  мы  готовы",  -  сказал  Билялетдинов  на  встрече  с  болельщиками.  
"Обстановка  в   команде  нормальная,  рабочая.  Все   готовятся.  Травмированные  
восстанавливаются.   Надеюсь,   они   смогут   выйти   на   площадку   уже   в   матче   с  
"Барысом".  Думаю,  за  счет  двух  оставшихся  в  регулярном  чемпионате  игр  они  
смогут  набрать  нужную  форму  и  подойти  к  плей-офф  в  должном  состоянии",   -  
отметил  главный  тренер  казанцев.    

http://rsport.ru/hockey/20160214/896011958.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Чемпионат.com,  Москва,  14  февраля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  14  февраля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
"Несмотря  на  обилие  молодежи,  "Ак  Барс"  будет  бороться  за  кубок"  
(Чемпионат.com,  Москва,  14  февраля  2016  17:00)  
Автор:  Александр  Рожков  
Знарок  не  спешит  в  СКА,  Ковальчуку  понравилось  в  Твери,  в   "Тракторе"  хотят  
оставить  Гатиятулина,  а  Билялетдинов  верит  в  "Ак  Барс".  
"В  КХЛ  нужно  проводить  сезон  с  чемпионатом  страны  и  Кубком"  
Игорь  Есмантович,  генеральный  директор  двукратного  победителя  регулярного  
чемпионата  КХЛ  ЦСКА,  высказал  мнение  о  значимости  "регулярки".  
"ЦСКА  выиграл  очень  тяжелый  турнир-марафон,  в  котором  команды  сражались  
практически   каждый   день   на   протяжении   шести   месяцев.   И   мы   не   считаем  
правильной   ситуацию,   когда   эта   победа   так   или   иначе   оценивается   лигой   как  
промежуточная,  если  хотите,  посевная  -  для  механического  определения  сетки  
плей-офф.   Делая   основную   ставку   на   розыгрыш   Кубка   Гагарина   и   называя  
чемпионом  России  именно  победителя  плей-офф,  мы  несколько  девальвируем  
этот  шестимесячный  турнир.  
Турнир,   который   продолжается   полгода,   изначально   не   может   быть  
второстепенным  по  отношению  к  полуторамесячному.  Во-вторых,  у  нас  особые  
исторические   традиции,   которые   не   надо   подминать   под   традиции   чужие,   в  
частности   североамериканские.   В   конце   концов,   в   российском   футболе   даже  
самые  горячие  головы  не  предлагают  определять  чемпиона  в  плей-офф.  
Исторически   именно   футболисты   брали   пример   с   хоккеистов.   Но   теперь,  
похоже,   именно   нам   нужно   подумать   над   тем,   чтобы   проводить   сезон,   как  
футболисты,   -   с   чемпионатом   страны   и   Кубком.   То   есть   вернуться   к   истокам.  
Мы  намерены  выходить  с  определенными  предложениями  к  Наблюдательному  
совету  ЦСКА.   Если   получим   поддержку,   будем   обращаться   в   правление   КХЛ,  
доказывать   необходимость   изменений.   Убежден,   от   такой   реформы   выиграет  
весь  наш  хоккей",  -  цитирует  функционера  Russia-hockey.  
"Клуб  в  Китае?  А  чего  не  в  Папуа  -  Новой  Гвинее?"  
Защитник   "Трактора"   Владимир   Денисов   высказался   об   идее   создания   клуба  
КХЛ  в  Китае.  
"КХЛ  иногда  поражает.  Для  чего,  например,  нужен  клуб  в  Китае?  Лига  со  своими  
клубами   не   может   разобраться...   Там   что,   хоккеисты   есть?   Ну,   окей,   пусть  
играют  в  своем  чемпионате.  Это  лично  мое  мнение.  Клуб  в  Китае?  А  чего  не  в  
Папуа  -  Новой  Гвинее?  Расширяться  -  так  расширяться!  Ладно  бы  в  Азии  были  



  

  

сильные  хоккеисты,  но  создавать  еще  один  искусственный  клуб,  состоящий  из  
североамериканцев.  А  зачем?"  
"Моя  работа  в  СКА?  Отложим  этот  вопрос  до  окончания  ЧМ-2016"  
На   открытой   тренировке   сборной   России   в   Новогорске   перед   отъездом   на  
очередной   этап   Евротура   главный   тренер   команды   Олег   Знарок  
прокомментировал  слухи  о  его  возможном  назначении  в  СКА.  
"Работа   в   СКА?   Во-первых,   я   не   могу   про   это   вам   говорить,   потому   что   есть  
руководство,   которое   решает,   быть   мне   освобожденным   или   быть   мне  
неосвобожденным,  начнем  с  этого.  Во-вторых,  я  далеко  не  смотрю,  потому  что  
на   первом   плане   у   нас   домашний   чемпионат   мира.   Хорошо   еще,   что   вы   не  
задали   вопрос   по   Кубку  мира.  Первоначальная   задача   -   чемпионат  мира.  Мы  
все   объединились,   чтобы   выполнить   эту   задачу.   Поэтому   что-то   смотреть   на  
будущее,   честно,   я   не   могу.   Откладываем   ли   этот   вопрос   до   окончания  
чемпионата  мира?  Ну,  наверное,".  
"Сыграть  за  ЦСКА?  Дверь  закрыта,  но  бывает  сквозняк,  она  приоткрывается"  
Главный   менеджер   ЦСКА   Сергей   Федоров   поделился   впечатлениями   от  
участия  в  матче  за  Кубок   "Русской  классики",  в   котором  его  команда  уступила  
СКА  МВО  по  буллитам  -  3:4.  
Делая   основную   ставку   на   розыгрыш   Кубка   Гагарина   и   называя   чемпионом  
России   именно   победителя   плей-офф,   мы   несколько   девальвируем   этот  
шестимесячный  турнир.    
"Тяжело   себя   чувствовал   в   физическом   плане   в   конце   матча.   У   Дмитрия  
Квартальнова   больших   замечаний   не   было   все   нормально.   Идея   "Русской  
классики"  замечательная.  Мы  очень  достойно  провели  время.  Сыграю  ли  я  еще  
за  ЦСКА  в  официальном  матче?  Два   года  назад  я  старался,  хотел.  Пришел  в  
нормальную  форму,  но  наши  руководители  решили  по-другому.  Не  знаю,  будет  
ли   у   меня   желание   еще   раз   пройти   через   этот   тренировочный   лагерь.   Не  
закрываю   дверь?   Она   уже   давно   закрыта,   но   иногда   сквозняк   бывает,   и   она  
приоткрывается".    
"Будем  ждать,  что  матч  на  открытом  воздухе  пройдет  в  КХЛ"  
Нападающий   СКА   Илья   Ковальчук   поделился   впечатлениями   от   участия   в  
матче   за   Кубок   "Русской   классики"   в   составе   команды   СКА   МВО,   которая  
обыграла  по  буллитам  ЦСКА  -  4:3.  
"Рад   был   приехать   в   Тверь.   Увидел   маму   и   сестру,   съездил   к   папе   на  
кладбище.   День   прошел   продуктивно.   Приятно   играть   дома.   Здесь   любят  
хоккей.   Хорошо,   что   здесь   прошла   "Русская   классика".   Праздник   удался,  
несмотря  на  снегопад.  В  последний  раз  я  играл  в  Твери  на  матче  "От  чистого  
сердца".    
Конечно,   в   КХЛ   нужно   проводить   такие   матчи.   Это   праздник   хоккея,   его  
популяризация,   историческое   событие,   которое   участники   запомнят   на   всю  
жизнь.   Будем   ждать,   что   президент   КХЛ   и   наши   функционеры   решат   этот  
вопрос  и  проведут  отличный  матч  на  свежем  воздухе".  
"Когда  говорят,  что  "Сибирь"  якобы  распадается,  это  вообще  бред"  
Нападающий  "Сибири"  Максим  Шалунов  поделился  ожиданиями  от  плей-офф  и  
рассказал  о  финансовых  проблемах  в  клубе.  
"Чем   выше   кубковый   посев,   тем   лучше.   Мы   хотим   выходить   на   "Ак   Барс"?  
Ничего  подобного.  Об  этом  даже  не  думаем.  Ни  слова  никто  не  говорил.  Никто  
не   просчитывает   раскладов.   Я   загадывать   вообще   не   люблю.   Да,   казанцам  
проиграли   в   плей-офф   прошлой   весной.   Но   что   сейчас   об   этом   вспоминать?  
Что  было,  то  было.  Не  надо  забивать  голову.  
Да   зачем   мне   вообще   думать   о   финансовых   проблемах?   От   хоккеистов   тут  
ничего   зависит.   Если   б   мы   могли   что-то   изменить   (улыбается)...   Играем   и  



  

  

играем.   Ради   команды   и   чуть-чуть   ради   себя.   Да   и   вообще   тут   больше  
разговоров.  У  нас  в  Новосибирске  все  хорошо.  Честно.  Когда  говорят,  что  клуб  
якобы  распадается,  это  вообще  бред,  -  цитирует  Шалунова  "Спортфакт".  
Работа   в   СКА?   Во-первых,   я   не   могу   про   это   вам   говорить,   потому   что   есть  
руководство,   которое   решает,   быть   мне   освобожденным   или   быть   мне  
неосвобожденным.    
"Почему  такой  регион,  как  Югра,  должны  "обкрадывать"  от  хоккея?!"  
Главный   тренер   "Югры"   Павел   Езовских   прокомментировал   заявления   ряда  
функционеров,   в   частности   Вячеслава   Фетисова,   о   нецелесообразности  
выступления  ханты-мансийской  команды  в  КХЛ.  
"Фетисов   и   другие   выступали,   что   не   нужна   такая   команда,   как   "Югра".   Эта  
команда  нужна!  Они  живут  в  своем  мирке,  считают  деньги.  А  здесь  своя  публика  
всегда   ходит   на   матчи.   При   населении   в   100   тыс.   человек   на   "Югру"   всегда  
приходят  2,5  тыс.  своих  болельщиков.  Если  сравнить  в  пропорции  с  Москвой,  то  
это   25   тыс.   человек!   Школа   работает   прекрасно!   Я   говорил   про   вертикаль.  
Нужен  клуб  высшей  лиги  -  и  будем  делать!  Не  знаю,  какое  примут  решение  по  
фарм-клубу...  
Почему  такой  российский  регион,  как  Югра,  должны  "обкрадывать"  от  хоккея?!  
Люди  любят  эту  игру,  ходят  на  нее.  Почему  должны  развивать  хоккей  в  Китае,  
Корее,   еще   где-то?..   Конечно,   я   понимаю,   что   сейчас   бог   -   деньги,   деньги,  
деньги.   Но   посмотрите:   наши   болельщики   ездят   за   нами   по   всей   стране.   В  
матче   со   "Спартаком"   в   столице   они   практически   переорали   москвичей.   Мы  
выиграли  этот  матч  всухую!  В  Санкт-Петербурге  было  сложно:  пришло  более  12  
тыс.  человек,  настрой,  маркетинг...  Тем  более  что  питерцы  накануне  проиграли  
"Автомобилисту".  Наша  команда  играла  достойно,  счет  не  по  игре",  -  приводит  
слова  Езовских  "Футбол-хоккей  Южного  Урала".  
"Мне   предложили   новый   контракт,   и   обсуждения   с   другими   клубами  
прекратились"  
Главный  тренер  нижегородского  "Торпедо"  Петерис  Скудра  прокомментировал  
заключение  нового  контракта  с  клубом.    
"У   меня   заканчивался   контракт.   Да,   были   звонки.   Но   для   себя,   как   только  
руководство  Нижнего  Новгорода  проявило  интерес  и  желание  продлить  работу,  
в  принципе  все  обсуждения  с  другими  клубами  прекратились,  я  хотел  остаться.  
Я   целиком   хотел   остаться   в   "Торпедо".   Меня   здесь   все   устраивает.   Амбиции  
клуба,  то,  что  что  делается  со  стороны  руководства,  -  мы  будем  достигать  этих  
целей!"  
"Трактор"  хочет  видеть  Гатиятулина  главным  тренером,  идут  переговоры"  
Вице-президент  челябинского  "Трактора"  Сергей  Гомоляко  рассказал,  что  идут  
переговоры   об   утверждении   Анвара   Гатиятулина   главным   тренером   клуба.  
Напомним,  на  данный  момент  Гатиятулин  является  исполняющим  обязанности  
главного  тренера.  
"Со   своей   стороны   мы   определились:   в   следующем   сезоне   "Трактор"   хочет  
видеть   главным   тренером   команды   Анвара   Гатиятулина,   идут   переговоры",   -  
приводит  слова  Гомоляко  "Р-Спорт".  
"Несмотря  на  обилие  молодежи,  "Ак  Барс"  будет  бороться  за  кубок"  
Главный   тренер   "Ак   Барса"   Зинэтула   Билялетдинов   поделился   мнением   о  
перспективах  и  задачах  команды  в  предстоящем  розыгрыше  Кубка  Гагарина.  
  "Весь  сезон  идут  колебания.  Говорить  о  стабильности  очень  сложно.  И  на  это  
есть  причины.  Медведев,  Бурмистров  и  Петров  собрались  за  океан.  Это  было  
желание   игроков,   и   препятствовать   не   имело   смысла.   Что   касается   нашей  
селекционной   работы,   то   да,   назвать   ее   идеальной   не   могу.   В   ней   были  
допущены  ошибки.  



  

  

Фетисов   и   другие   выступали,   что   не   нужна   такая   команда,   как   "Югра".   Эта  
команда  нужна!  Они  живут  в  своем  мирке,  считают  деньги.  А  здесь  своя  публика  
всегда  ходит  на  матчи.    
Мы   ввели   в   состав   большое   количество   молодых   игроков   -   воспитанников  
нашей  школы.  Была  конкретная  задача   -  дать  молодежи  возможность  сыграть  
на  уровне  КХЛ,  чтобы  они  получили  опыт.  Тем  не  менее  мы  все  равно  будем  
бороться  за  кубок  Гагарина.  Конечно,  я  понимаю,  что  это  сложно.  Есть  ребята,  
которые  не  совсем   готовы  играть  на   таком  уровне.  Но  задачи  стать  первым  с  
"Ак  Барса"  это  не  снимает.  
На  следующий  сезон  у  меня  действующий  контракт.  Но  в  любом  случае  сейчас  
мои   мысли   сосредоточены   на   игре   команды   в   этом   чемпионате",   -   передает  
слова  специалиста  "Спортфакт".  
"Готов  был  сам  платить  за  все  в  ТПС,  до  недавнего  времени  так  и  было"  
Вратарь   молодежной   сборной   России   Александр   Георгиев   рассказал   о   своем  
пребывании  в  финской  лиге.  
"После   года   на   скамейке   запасных   в   "Химике"   меня   вообще   не   волновало,  
какую  в  ТПС  дадут  зарплату.  Я  думал  только  о  том,  буду  ли  играть.  Я  готов  был  
перейти  в  ТПС  и  сам  платить  за  все:  за  переезды,  за  лед.  Кстати,  еще  недавно  
так   и   было:   игроки   молодежных   команд   в   Финляндии   должны   были   делать  
ежемесячные  взносы  -  вроде  бы  около  200  евро  в  месяц.  А  потом  эти  взносы  
отменили.  По  первому  контракту  у  меня  вообще  ничего  не  было:  ни  зарплаты,  
ни   формы,   ни   жилья.   Единственное   -   обеды   в   столовой   оплачивали,   это  
хорошо.  Короче,  я  играл  за  эти  обеды.  И  жил  на  деньги,  которые  мне  родители  
присылали.  В  контракте  были  прописаны  бонусы  за  матчи  в   главной  команде,  
но  я  об  этом  даже  не  мечтал.  
1   января   2015   года   пришла   эсэмэска   от  Норрены:   "Завтра   едешь   на   выезд   с  
главной  командой".  На  следующее  утро  зашел  в  раздевалку  -  там  собрание.  И  
тренер  сказал:  "Сегодня  важный  матч,  давайте  начнем  год  с  победы.  В  воротах  
Георгиев".   Все   начали   хлопать.   Я   так:   "Что-что?   Как   он   сказал?"   А   Теему  
Лассила,   основной   вратарь,   засмеялся:   "Ты   играешь!"   После   утренней  
тренировки   мы   сели   в   автобус   и   поехали   на   игру   в   Тампере.   Ехать   160  
километров,  около  двух   с  половиной  часов   -   и  по  дороге  меня  чуть   трясло  от  
волнения.   Я   чувствовал   что-то   подобное,   когда   играл,   например,   по   детям  
против   ЦСКА   -   топовой   команды   по   нашему   возрасту.   Ощущение,   как   будто  
сейчас  будешь  играть  самый  важный  матч  в  жизни.    
Пока   ехал   в   автобусе   на   игру   в   Тампере,   получал   сообщения   от   близких,  
которым  сказал,  что  выйду  за  главную  команду.  Все  поздравляли,  радовались.  
В  "молодежке"  по  100  человек  на  матчи  приходило,  а  тут  я  выкатился  на  лед  -  
на  трибунах  7000  зрителей.  В  той  игре  я  пропустил  три  гола  где-то  с  20  бросков,  
но  к   концу  матча  почувствовал  себя  намного  увереннее.  А  в  овертайме  отбил  
еще   семь  бросков,   из   них   половина  были  опасные,   голевые.  Мы  выиграли  по  
буллитам  -  и  тренер  после  матча  сказал:  "В  овертайме  ты  играл,  как  будто  уже  
четвертый   сезон   в   этой   лиге.   Очень   уверенно",   -   приводит   слова   Георгиева  
"МАТЧ  ТВ".    

http://www.championat.com/hockey/article-241055-nesmotrja-na-obilie-molodjozhi-
ak-bars-budet-borotsja-za-kubok.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
Сергей  Кирьяков:  "Волосы  дыбом  встают,  когда  видишь,  что  происходит  
с  "Динамо"  (Sports.ru,  Москва,  14  февраля  2016  11:07)  



  

  

Автор:  дим  13  
Бывший   форвард   "Динамо"   Сергей   Кирьяков   в   интервью   "Спорт-экспрессу"   с  
сожалением   высказался   о   нынешнем   положении   "бело-голубых",   предрекая  
команде  борьбу  за  выживание  во  второй  части  сезона.    
-   Есть   информация,   что   "Динамо"   вот-вот   подпишет   черногорского   форварда  
Фатоса  Бечирая  из  минского  "Динамо"  же.  Думаете,  это  реальное  усиление?    
-  "Динамо"  сейчас  в  таком  состоянии,  что  там  любая  фамилия  в  помощь...Клуб  
может  усилить  игрок  и  не  очень  высокого  уровня.  Этой  фамилии  я  не  слышал.  
Но   клуб   сейчас   выбирает   не   фамилии,   а   финансовую   сторону   сделки.   Чем  
меньше  футболист  стоит,  тем  больше  шансов  у  него  оказаться  в  "Динамо".    
-  Но  ведь  ушедшему  Кокорину  нужна  полноценный  замена...    
-   "Динамо"   такой   клуб...   Что-то   комментировать   нет   никакого   желания.  
Смотришь  на  все,  что  происходит,  и  волосы  дыбом  встают.  То  денег  море,  то  
ни  копейки,  ничего  позволить  себе  не  могут...  Бардак!    
-  Значит,  перспективы  во  второй  половине  сезона  у  "бело-голубых"  неважные?    
-  Думаю,  однозначно  борьба  за  выживание.    

http://www.sports.ru/football/1037150340.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
Анвар  Гатиятулин:  "Всегда  мечтал  работать  в  "Тракторе"  
(Sports.ru/tribuna,  Москва,  14  февраля  2016  8:35)  
И.о.   главного  тренера   "Трактора"  Анвар  Гатиятулин  в  интервью  AllHockey.Ru   -  
об   исполнении   мечты,   атакующем   хоккее,   жестокости   в   МХЛ,   о   Валерии  
Брагине  и  Валерии  Белоусове.    
"Трактор"  загорелся  идеей  плей-офф"    
-  Вы  следили  за  тем  самым  матчем  "Нефтехимик"  -  "Динамо"  Минск,  в  котором  
решалась  судьба  "Трактора"?    
-   Да,   смотрели   трансляцию   этой   игры.   Поначалу   все   складывалось   в   нашу  
пользу,   но   "Нефтехимик"   смог   переломить   ход   встречи   и   выиграть.   В   итоге  
шансы   "Трактора"   свелись   к   нулю.   Конечно,   все   расстроились.   Изначально  
возможностей  было  не  так  много,  но  все  хотели  играть  дальше.  Мы  с  ребятами  
сразу  договорились,  что  будем  бороться,  несмотря  ни  на  что.  И  все  в  команде  
загорелись  этой  идеей.  К  сожалению,  не  получилось...  
-  Произошел  какой-то  психологический  перелом?    
-   Да,   ребята   раскрепостились,   стали   играть   уверенно   в   атаке.   С   огромным  
желанием   подошли   к   тренировочному   процессу.   Да,   без   ошибок   никуда,   но  
стали   меньше   ошибаться   в   обороне,   стали   играть   более   дисциплинировано,  
перестали  хватать  ненужные  удаления.    
-  Руководство  ставило  задачу  попасть  в  плей-офф?    
-   Да,   задача   была   попасть   в   плей-офф.   Когда   меня   назначили   исполняющим  
обязанности,   мы   много   говорили   на   эту   тему.   Может,   немного   не   хватало  
времени.  Когда  сезон  закончится,  проанализируем  свои  решения,  пересмотрим  
игры,  чтобы  в  дальнейшем  исправить  эти  ошибки.    
-  Руководители  пока  не  сделали  выговор  за  невыполненную  задачу?    
-   Еще   сезон   продолжается.   Подведения   итогов   пока   не   было.   По   окончании  
чемпионата  сядем  вместе  с  руководством  и  попытаемся  разобраться.    
-  Были  мысли  -  если  бы  "Югру"  обыграли,  в  других  матчах  очки  не  потеряли...    
-   Да,   думали   об   этом   очень   много.   "Трактору"   по   силам   было   набрать   очки,  
которые   позволили   бы   вести   борьбу   за   восьмерку.  Нельзя   сказать,   что   виной  



  

  

всему  недонастрой.  Возможно,  сыграла  роль  усталость,  все-таки  у  нас  не  такая  
длинная  скамейка  запасных.    
-   Сергей   Гомоляко   заявил,   что   вам   команда   досталась   в   удручающем  
физическом  состоянии...    
-  Не  хотелось  бы  обсуждать  работу  своего  предшественника.  Когда  в  декабре  
была  пауза,  ставили  задачу  поднабрать  форму.  Но  нам  пришлось  заниматься,  
прежде  всего,  восстановлением.  Если  бы  мы  не  потеряли  это  время,  результат  
мог  быть  другим.    
-  Вы  слышали  о  якобы  сумасшедшей  предсезонке  Андрея  Николишина?    
-  В  детали  я  не  вникал.  Только  слышал,  что  предсезонка  была  очень  тяжелая.  
Межсезонье   для   хоккеистов   -   это   основная   часть,   где   закладывается  
фундамент  на  весь  чемпионат.  Легкой  она  не  может  быть  по  определению.    
-  Вы  же  пообщались  с  Николишиным  после  его  увольнения?    
-   Да,   мы   встретились   с   Андреем   Васильевичем,   немного   поговорили   -   о  
молодежной   сборной,   о   "Тракторе".   Подробного   разговора   не   было.   Просто  
пожелали  друг  другу  удачи.    
-  Говорили,  что  вам  предлагали  возглавить  "Трактор"  еще  в  сентябре  и  октябре.  
Это  из  разряда  слухов?    
-   Да,   слухов   было   много.   Но   конкретного   разговора   из   разряда   "готовься"   не  
было.  Я  возглавлял  "Белых  Медведей",  работал  в  молодежной  сборной  России,  
про  "Трактор"  и  речи  не  шло.    
-  С  какими  чувствами  вы  приняли  это  предложение?    
-  Быть   главным  тренером   "Трактора"   -   это,   в   первую  очередь,   очень  большая  
ответственность.   Конечно,   были   и   радость,   и   волнение.   После   первой  
тренировки  я  увидел,  что  коллектив  замечательный,  а  игроки  хотят  побеждать.  
Поэтому   особых   сложностей   не   возникло.   Единственный   вопрос   был   по  
физическому  состоянию.  Моей  главной  целью  была  работа  на  высшем  уровне,  
и  я  рад,  что  в  меня  поверили,  что  дали  такую  возможность.    
-  Честно  признайтесь,  хуже  спать  стали?    
-   Я   еще   больше   времени   стал   уделять   работе,   больше   разбирать   игру  
соперника  и  еще  серьезнее  готовиться  к  каждой  игре.  В  первое  время,  конечно,  
тяжело   было   засыпать   после   матчей.   Тем   более   что   команда   неудачно  
выступала.   Но   когда   ребята   поняли,   какой   хоккей   я   хочу   от   них   видеть,   все  
изменилось.    
-  Валерий  Белоусов  говорил,  что  даже  во  сне  тренирует.  У  вас  такого  нет?    
-  Бывает,  конечно.  Но  стараюсь  работу  и  дом  не  смешивать.  Жена,  моя  вторая  
половинка,  и  трое  детей  вдохновляют  меня.  Домой  я  могу  придти  расслабиться.    
-  Не  было  мыслей  вроде  "тяжела  ты,  шапка  Мономаха"?    
-   Конечно,   когда   работаешь   и   нет   результата,   начинаешь   сомневаться   в  
правильности  своих  действий.  Но  когда  появились  победы,  все  встало  на  свои  
места.  
"Я  люблю  атакующий  хоккей"    
-   Многие   говорили,   что   Николишин   пытался   привить   "Трактору"   динамовский,  
оборонительный  стиль.  Вы  согласны?    
-  Повторюсь,  что  не  обсуждаю  предшественника.  Стараюсь  концентрироваться  
на   своей  работе.  Мне  нравится  атакующий  стиль.  Современный  хоккей  более  
нацелен  на  атаку,  сейчас  в  нападении  играют  не  только  три  форварда,  но  еще  
и   защитники.   С   ребятами   договорились   играть   более   раскрепощенно,   без  
шаблонов   "катись   туда"   и   "стой   там".   В   нападении   необходимо   больше  
импровизации.   Хоккей   -   это   тоже   творчество.   Красивым   моментам   мы  
радовались   всем   тренерским   штабом.   Цель   должна   быть   забить   гол,   без  



  

  

удержания   счета.   Хотя   без   обороны   тоже   никуда   -   чем  меньше   пропускаешь,  
тем  больше  возможностей  победить.  
-  Вы  удачно  создали  первое   звено  Кручинин   -  Попов   -  Якуценя.  Как  родилась  
идея  именно  такого  сочетания?    
-   Не   все   сразу   получалось,   сначала   команда   мало   забивала.   Поэтому  
приходилось  каждую  игру  менять  сочетания.  Рады,  что  у  нас  получилась  такая  
тройка   лидеров.   Остальные   ребята   подтянулись   за   ними,   и   уверенность  
пришла  ко  всей  команде.    
-  Андрея  Попова  вы  видите  именно  как  центра?    
-   На   сегодняшний   день   он   приносит   больше   пользы   как   центральный  
нападающий.  Если  надо,  Андрей  всегда  сыграет  на  краю.  Единственное,  когда  
я   только   возглавил   команду,   он   получил   травму,   и   ему   было   тяжело   играть   в  
центре.  Но  когда  Попов  набрал  форму,  снова  передвинули  его  на  эту  позицию.    
-   Последние   игры   складывались   триумфально   для   Алексея   Кручинина.   Что  
мешало  ему  играть  так  раньше?    
-  Он   получил   больше  игрового   времени,   стал   играть   в   большинстве.  Поэтому  
пришла   уверенность.   Парень   талантливый,   у   него   все   есть   для   того,   чтобы  
стать  хорошим  нападающим.    
-  Максим  Якуценя  тоже  раскрепостился?    
-  Макс  умеет  играть  и   забивать.  Я  был  удивлен,  почему  у  него  это  перестало  
получаться   в   начале   сезона.   Рад,   что   теперь   он   похож   на   того   Максима  
Якуценю,  которого  мы  все  знаем.  Сейчас  он  ведет  команду  за  собой.    
-  Глинкина  и  Попова  вы  пока  не  видите  в  одной  тройке?    
-  Мы   посчитали,   что   им   лучше   играть   раздельно.   Для   команды   это   полезнее.  
Неудачный   старт   сезона   все   равно   накладывает   свой   отпечаток.   Где-то   они  
потеряли   свою   уверенность.   Если   бы   времени   было   чуть   больше,   ребята  
смогли  бы  снова  найти  тот  хоккей,  за  который  их  полюбили  болельщики.    
-  Станислав  Чистов  покинул  "Трактор".  Что  у  него  не  получалось?    
-   Как   и   на   всех,   на   него   повлиял   неудачный   старт   команды.  Мы   говорили   со  
Стасом,   что   он   должен   быть   лидером.   Но   что-то   не   пошло.   Пришлось  
расстаться  -  это  был  лучший  вариант  и  для  "Трактора",  и  для  самого  Чистова.  В  
"Локомотиве"  он  уже  доказал,  что  является  игроком  высокого  уровня.    
-   Одна   из   главных   проблем   "Трактора"   -   это   уровень   легионеров?   Переходы  
Новака   и   Денисова   получились   удачными,   но   все   равно   иностранцы   не  
являются  лидерами  команды.    
-  Конечно,  от  легионеров  везде  ждут,  что  они  будут  на  ведущих  ролях.  Сейчас  
сложно  ответить  на  этот  вопрос.    
-  Яркий  пример  -  Мартин  Ружичка.  Его  приглашали  как  "чешского  снайпера",  а  
он  все  бьет  в  штанги  и  мимо  ворот.    
-   Наверное,   дело   в   психологии.   Надо   разбираться   с   предсезонки,   со   старта  
чемпионата,   почему   у   него   не   получается.   Мы   с   ним   разговаривали,   Мартин  
очень  переживает,  что  проводит  не  лучший  сезон  и  набирает  мало  очков.    
-  Павла  Францоуза  вот  тоже  брали  первым  вратарем...    
-   Его   замучили   повреждения,   и   сейчас   у   Францоуза   рецидив   старой   травмы,  
который   дает   о   себе   знать.   Сейчас   вратарь   в   хоккее   не   полкоманды,   а   70-80  
процентов.   От   уверенной   игры   голкипера   зависит   результат.   И   я   не   только  
Павла  имею  в  виду.    
-  Василию  Демченко  не  хватает  стабильности?    
-  На  Васю  легла  основная  нагрузка,  большую  часть  сезона  провел  именно  он.  
Молодой   парень,   где-то   ему   не   хватило   физики.   Отсюда   отсутствие  
стабильности.  Но,  в  целом,  Демченко  провел  хороший  сезон.  Но  это  большой  



  

  

вклад   в   его   будущее,   он   получил   бесценный   опыт.   Демченко   должен   стать  
вратарем  приличного  уровня.    
-  Дерон  Куинт  пропустил  несколько  матчей.  Восстанавливал  силы?    
-   Да,   дали   Дерону   отдохнуть.   Он   получал   очень   много   игрового   времени   и  
видно,   что   подустал.   Как   раз   у   "Трактора"   была   победная   серия,   и   мы   не  
меняли   состав,   так   что   его   отдых   немного   затянулся.   Но,   тем   не   менее,   он  
держал  себя  в  форме.  Дерон  -  профессионал  с  большой  буквы,  замечательный  
человек.  Он  отнесся  к  этому  с  пониманием  и  в  любой  момент  был  готов  выйти  
на  площадку.    
-  Вы  с  ним  играли  вместе  на  молодежном  чемпионате  мира  1995  года.  Помните  
его  тогда?    
-  Нет.  Честно  говоря,  узнал  об  этом  факте  только  сейчас.    
"Старались  беречь  Виталия  Абрамова"    
-  Перед  вами  стояла  задача  привлечь  молодых  челябинских  воспитанников?    
-   Мы   разговаривали   с   руководством   о   том,   что   надо   вводить   в   состав   своих  
молодых  игроков.  "Трактор"  -  одна  из  сильнейших  школ  не  только  в  России,  но  и  
в  мире,   и   каждый   год   выпускает   талантливых   хоккеистов.  Этих   ребят   я   знаю,  
они   росли   на   моих   глазах.   Мы   вместе   работали   в   "Белых   Медведях".   Мое  
мнение,  что  они  уже  готовы  попробовать  себя  в  КХЛ  и  по  праву  получили  свой  
шанс.  Только  не  нужно  почивать  на  лаврах.  Достичь  чего-то  можно  только  через  
труд.   В   следующем   сезоне   будем   рассчитывать   на   них   уже   как   на   игроков  
основного  состава.    
-  Сейчас  много   говорится  о   том,   что   современная  российская  молодежь,   и  не  
только   челябинская,   -   не   звезды,   а   игроки   больше   среднего   уровня.   Вы  
согласны?    
-   Я   соглашусь.   Ярких   ребят   становится   меньше.   Но   уровень   нынешней  
молодежи   очень   приличный.   Если   они   будут   к   себе   профессионально  
относиться,  то  вырастут  в  хороших  мастеров.    
-  Расстраивает  игра  Артема  Пеньковского.  Что  с  ним  случилось?    
-  Артем   -   тоже   талантливый  парень.  Очень  много   с  ним  разговаривали  еще  в  
том   сезоне  по   поводу   того,   что   он   не   попал  на  молодежный  чемпионат  мира.  
Ему  не  хватает  напористости.  Очень  добрый,  мягкий  парень.  В  жизни,  конечно,  
хорошо  быть   скромным  и   порядочным,   но   на   льду   надо   быть   по-спортивному  
злым.  Думаю,  в  следующем  сезоне  Пеньковский  будет  уже  другим.    
-  Опыт  Валерия  Брагина  помогает  вам  в  работе  с  молодыми  игроками?    
-  Я  считаю,  что  мне  очень  повезло  поработать  в  молодежной  сборной  России  с  
таким  специалистом  как  Валерий  Николаевич.  Это  огромный  и  бесценный  опыт,  
который  пригодится  мне  в  работе.  
-  Какой  главный  принцип  его  работы?    
-   В   первую   очередь   -   доверие.   Также   уважительное   отношение   к   молодым  
игрокам.   Много   ребят   прошло   через   сборную   и   в   прошлом,   и   в   этом   году,   и  
атмосфера   всегда   была   просто   замечательная.   У   Брагина   ребята   всегда  
выкладываются  полностью  и  готовы  биться  за  него  и  за  страну.    
-   С   челябинскими   воспитанниками,   которые   уехали   за   океан   -   Микуловичем,  
Сергеевым,  Абрамовым,  Трениным,  вы  как-то  общаетесь?    
-  Когда  виделись  в  молодежной  сборной,  конечно,  общались.  Также  узнаем,  как  
у  них  дела,   через  агентов.  Интересовался  насчет  возвращения  в  Челябинск  у  
Димы   Сергеева   и   Саши   Микуловича,   но   они   пока   хотят   выступать   там   и  
пробиться  в  НХЛ.  Их  цель  -  попасть  в  Национальную  хоккейную  лигу.    
-  Вы  тоже  играли  в  заокеанской  юниорской  лиге?    
-  Да.  Но  не  в  CHL,  а  в  лиге  уровнем  пониже.    
-  Это  положительный  опыт?    



  

  

-  Считаю,  что  любой  опыт,  даже  неудачный,  полезен.  Но,  по  моему  мнению,  в  
Челябинске  есть  все  для  того,  чтобы  молодой  игрок  рос.  Есть  вертикаль  МХЛ  -  
ВХЛ  -  КХЛ.  Поэтому  лучше  оставаться  здесь.    
-   По   поводу   Виталия   Абрамова   много   говорилось,   что   он   получает   малого  
игрового  времени  в  "Белых  Медведях".    
-  Виталий  Абрамов  -  талантливый  и  трудолюбивый  парень,  он  заслужил,  чтобы  
на   него   обращали   внимание.   Некоторые   игры   проводил   просто   блестяще.   Но  
старшим  соперникам  не  нравится,   когда  их  обыгрывает  парень  младше  их  на  
три-четыре  года.  Порой  были  игры,  когда  против  него  играли  грубо.  Старались  
беречь  Виталия,  чтобы  ему  не  нанесли  серьезную  травму.  Рассчитывали,  что  в  
следующем   сезоне   он   станет   одним   из   лидеров   "Белых   Медведей",   что   его  
будут  подключать  к  "Трактору".  Но  Абрамов  принял  решение  расти  как  игрок  за  
океаном.  Встретились,   переговорили,   пожелали  ему   удачи.  Если   у   него   будет  
желание  вернуться,  все  ему  будут  рады.    
-  Большой  разрыв  в  возрасте  игроков  -  это  проблема  для  МХЛ?    
-  С  одной  стороны,  играть  против  старших  -  это  хороший  опыт.  Но,  с  другой,  в  
некоторых   матчах   проявляется   жесткость,   даже   жестокость.   Против   того   же  
Абрамова  специально  грубили.  Тренеры  видят,  что  весовые  категории  разные  и  
не   хотят   рисковать   здоровьем   игрока.   Никто   не   бросит   молодого   на  
растерзание.   Мы   берегли   Виталия   на   перспективу,   боялись,   что   он   может  
получить  травму    
-  Может,  все-таки  уменьшить  возрастной  ценз  в  МХЛ?    
-   Четыре   года   -   это   все-таки   большая   разница.   Но   решать   все   должно  
руководство  МХЛ.    
-  Вас  расстраивают  результаты  "Белых  Медведей",  вашей  бывшей  команды?    
-   Конечно,   расстраивает.   Но   мы   знали,   что   сезон   должен   получиться   очень  
тяжелым.   Почти   вся   команда   -   1998   года   рождения.   Начало   чемпионата  
показало,  что  в  клубах,  в  основном,  ведут  игру  хоккеисты  1995  г.р.  В  желании,  в  
характере  "Белые  Медведи"  никому  не  уступают,  но  они  слабее  в  физическом  
развитии.  Команды,  в  которых  больше  старших  ребят,  сейчас  сильнее.    
"Всегда  мечтал  работать  в  "Тракторе"    
-  Снова  по  "Трактору".  В  вашем  тренерском  штабе  -  Равиль  Гусманов  и  Виталий  
Ячменев.  Как  распределены  обязанности?    
-   Во   время   игры   Равиль   больше   отвечает   за   нападающих,   а   Виталий   -   за  
защитников.  А  так  в  принципе  все  мы  решаем  сообща.  У  меня  замечательные  
помощники,  вопросов  к  ним  нет  никаких.  Они  полностью  меня  понимают.  
-   Вы   что-то   взяли   от   Валерия   Белоусова?   Тот   же   Равиль   Гусманов   был   его  
помощником.    
-  У  Равиля  огромный  опыт,  всегда  интересуюсь  его  мнением.  Но  окончательные  
решения   принимаю   я   -   в   зависимости   от   того,   что   нужно   для   команды.   Если  
говорить  о  Валерии  Константиновиче,  то  мне  посчастливилось  при  нем  начать  
свою   карьеру.   Это   человек,   который   никогда   не   кричал   и   не   ругался,   все  
объяснял  спокойно  и  доходчиво.  Когда  я  пришел  в  "Белые  Медведи",  был  рад,  
что   он   рядом.   К   сожалению,   возможность   обращаться   к   нему   за   советами   не  
продлилась   долго.   Хочется   сказать   ему   спасибо,   Валерий   Константинович  
никогда   не   отказывал   и   во   всем   помогал.   Мы   могли   наблюдать   за   играми   и  
тренировками   "Трактора",   и   этот   опыт   сейчас   очень   сильно   помогает   мне   в  
работе.  Валерий  Белоусов  был  великим  тренером  и  замечательным  человеком.    
-   У   вас   была   встреча   с   ветеранами   "Трактора",   вы   много   общаетесь   с  
Геннадием  Цыгуровым...    
-  Да,  была  встреча  с  ветеранами  "Трактора",  мы  полезно  поговорили.  Также  с  
Геннадием   Федоровичем   мы   постоянно   общаемся.   Когда   меня   только  



  

  

назначили   исполняющим   обязанности,   постоянно   созванивались,   по  
возможности   виделись.   Хочется   пожелать   здоровья   ему   и   другим   ветеранам  
"Трактора".    
-   У   челябинских  болельщиков   тоже   всегда  есть  желание  дать   совет   главному  
тренеру  "Трактора".  Не  подходят  после  игры  или  где-то  на  улице?    
-  Не  так  часто  у  меня  получается  гулять  по  улице.  При  таком  тяжелом  графике  
все   редкое   свободное   время   пытаешься   уделять   только   семье.   Но   с   кем   ни  
встречаемся,  все  желают  команде  только  успеха.  Челябинск  -  хоккейный  город,  
и  многие  в  нем  очень  хорошо  разбираются.  Спасибо  болельщикам,  что  они  нас  
поддерживают.  Даже  в  нынешней  ситуации  собирается  полный  дворец.    
-  Осталось  две  игры  в  чемпионате.  Есть  желание  хлопнуть  дверью?    
-   Мы   с   ребятами   договорились,   что   будем   играть   до   конца.   Сейчас   очень  
серьезно  тренируемся,  готовимся  к  оставшимся  матчам.  Конечно,  постараемся  
порадовать  наших  болельщиков  достойной  игрой.    
-   Когда   вы   возглавили   "Трактор",   сбылась   ваша   мечта.   Пришло   время  
загадывать  новую?    
-   Всегда   мечтал   работать   в   родной   команде.   Сейчас   этот   шанс   у   меня  
появился.   Стараюсь   сделать   все   возможное,   чтобы   команда   росла,  
прогрессировала.  Цель  -  выступать  как  можно  лучше,  радовать  болельщиков  и  
в   будущем  бороться   за  медали.  Все  мои  планы  связаны   с   родным   городом  и  
родной  командой.  Что  будет  в  следующем  сезоне,  пока  не  знаю.  По  окончании  
чемпионата  подведем  итоги  с  руководством,  тогда  и  определится  мое  будущее.  
Как  все  будет,  покажет  только  время.    
Источник  -  Allhockey.ru    

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/traktor74/898110.html  
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Сборная  России  по  хоккею  
  

Мудро,  зрело,  стойко  -  совсем  не  по  годам!  (Спорт  экспресс,  Москва,  15  
февраля  2016  6:00)  
Автор:  Михаил  Зислис  из  Остравы  
Экспериментальная   сборная  России   сделала   то,   чего   не   удавалось   старшему  
поколению   игроков,   -   впервые   обыграла   чехов   в   нынешнем   розыгрыше.   И  
вышла  на  второе  место  в  общем  зачете.  
ЧЕХИЯ  -  РОССИЯ  -  2:4  (0:1,  1:1,  1:2)  Голы:  Любимов  (Береглазов,  Светлаков),  
14:23  -  0:1.  Семин  (бол.,  Гусев),  26:14  -  0:2.  Кундратек  (бол.,  Кашпар,  Кемпны),  
34:20  -  1:2.  Бух  теле  (Пржибыл,  Кемпны),  42:31  -  2:2.  Телегин  (Любимов),  50:07  -  
2:3.  Гусев  (Семин),  56:53  -  2:4.  Вратари:  Фурх  (57:17)  -  Сорокин.  Штраф:  25  -  8.  
Броски:   32   (11-8-13)   -   23   (9-8-6).   Судьи:   Каукокари,   Салонен.13   февраля.  
Острава.  "CEZ  Арена  Острава".  9600  зрителей.  
КУЛЬТ  ВЛАДИМИРА  
Для  главного  тренера  сборной  Чехии  Владимира  Вуйтека  матч  в  Остраве  был  
особенным.   Во-первых,   он   родился   в   небольшом   городке   Климковице,  
расположенном   неподалеку.   Во-вторых,   Вуйтек   -   культовая   фигура   для  
местного   "Витковице",   в   котором   он   выступал,   а   во   второй   половине   1990-х  
успешно   работал   главным   тренером,   приводя   команду   к   призовым   местам   в  
чемпионате  Чехии.  
Поболеть   за   своего   родственника   из   Климковице   были   готовы   как   минимум  
человек   сто.   Однако   при   всем   уважении   к   добродушному   специалисту  



  

  

организаторы  матча  смогли  удовлетворить  квоту  лишь  на  четверть.  Остальные  
были  вынуждены  покупать  билеты  на  общих  основаниях.  
"Арена   Острава"   была   построена   в   1986   году,   реконструирована   в   2012-м   и  
сейчас   вмещает   более   10   000   зрителей.   Ажиотаж   в   связи   с   матчем  
национальной   сборной   был   приличный,   поэтому   аншлаг   воспринимался   как  
само   собой   разумеющееся.   При   взгляде   на   кипящие   трибуны,   активно  
поддерживающие   своих   любимцев,   вопросов   о   необходимости   проведения  
Европейского   хоккейного   тура   совсем   не   возникало.   Что   касается   Вуйтека,   то  
ему  устроили  овацию  в  третьем  периоде.  
НАГРАДА  ЗА  СТОЙКОСТЬ  
Старший   тренер   россиян   Харийс   Витолиньш   накануне   оставил   без   ответа  
вопрос  о  стартовом  вратаре.  Но  почти  никто  не  сомневался,  что  с  первых  минут  
на   льду   снова   появится  Сорокин.  С   учетом   того,   что   он   выступает   за  ЦСКА   -  
главного   фаворита   Кубка   Гагарина,   шансы   увидеть   его   в   матчах   сборной   до  
старта   чемпионата   мира   близки   к   нулю.   Тренеры   национальной   команды  
хотели  еще  раз  посмотреть  молодого  голкипера  в  серьезном  деле.  
Интересно,  что  российские  вратари  оказались  в  привилегированном  положении  
и   переодевались  в   отдельном  помещении,   поскольку  общая  раздевалка  была  
недостаточно  просторной.  
В   стартовом   периоде   Сорокину   пришлось   работать   по   полной   программе.  
Игровое   преимущество   хозяев   порой   выглядело   подавляющим.   Сборная  
России  была  вынуждена  действовать  консервативно,  и  это  шло  ей  на  пользу  -  
"железных"  моментов  у  ворот  не  было.  Отрадным  был  и  тот  факт,  что  никто  не  
выпадал   из   игры.   Даже   Аляев   с   Карповым,   заменившие   соответственно  
Терещенко  и  Брюквина.  
С  давлением  трибун,   которые  по  сравнению  с  тишайшим  Тршинецем  гремели  
на   всю  мощность,   гости   тоже   справлялись   уверено.  И   этим   умением  держать  
удар   всецело   заслужили   первый   гол,   пусть   он   и   мог   показаться   немного  
случайным  с  точки  зрения  логики  игры.  
ЧТО  ГОТОВИТ  ОЛИВЕР  
Чехи  и  после  перерыва  продолжали  использовать  так  полюбившийся  им  прием,  
жестко  встречая  российских  защитников  в  их  зоне  и  мешая  быстрому  развитию  
атаки.   В   одном   из   таких   эпизодов   перестарался   Коусал,   кинув   на   борт  
Ожиганова.   Наш   защитник   больше   на   льду   не   появлялся,   а   в   пятиминутном  
большинстве   после   фирменного   кистевого   броска   Семина   у   Фурха   не   было  
шансов   спасти   свою   команду.   В   остальном   хозяева   действовали   безупречно,  
выйдя   из   сложной   ситуации   как   минимум   моральными   победителями.   Гол  
Кундратека  в  большинстве  только  подтвердил  эту  мысль.  
Во   втором   перерыве   меня   потревожил   солидный   мужчина   средних   лет,  
представившись   директором   по   развитию   "Колорадо"   Дэвидом   Оливером.   Он  
специально   приехал   на   матчи   Евротура   в   Чехию,   чтобы   посмотреть   в   деле  
Андрея   Миронова,   выбранного   "Эвеланш"   на   последнем   драфте.   "Мы   не  
собираемся   выдергивать   его   до   истечения   срока   контракта,   просто   интересно  
посмотреть  за  тем,  как  он  развивается.  В  системе  нашего  клуба  есть  еще  один  
российский   защитник   -   Никита   Задоров.   Он   прогрессирует   и   обладает  
потенциалом,   чтобы   стать   одним  из   лучших  игроков  НХЛ  в   своем  амплуа.  Но  
пока   Задорову   не   хватает   стабильности.   Ему   необходимо   в   каждом   матче   и  
каждом  эпизоде  действовать  максимально  собранно",  -  отметил  Оливер.  
ВСЕ  ПО-ВЗРОСЛОМУ  
В   третьем   периоде   россияне   были   вынуждены   под   натиском   соперника  
закутаться  в  защитный  панцирь.  До  добра  это  не  довело.  Но  чего  не  отнять  у  
этого  варианта  сборной  России,  так  это  умения  терпеливо  ждать  своего  шанса.  



  

  

При   счете   2:2   чехи   выглядели   активнее,   чаще   заставляли   вступать   в   дело  
Сорокина,   но   ничего   из   этого   не   извлекли.   Россияне   действовали   куда  
эффективнее.   Первая   тройка   во   главе   с   Семиным   по   сравнению   с   игрой   в  
Тршинеце   прибавила,   но   еще   интереснее   смотрелось   армейское   звено:  
переведенный  туда  Светлаков  добавил  ему  основательности.  
Совсем   еще   молодая   российская   команда,   получив   в   очередной   раз  
преимущество  в  счете,  начала  действовать  не  по   годам  мудро:  сбивала  темп,  
цементировала  среднюю  зону,  принимала  на  себя  броски  соперника.  
Чехи   начали   нервничать,   чем   воспользовалось   первое   звено:   в   концовке  
эпизода   Гусев,   стоя   на   коленях,   добил   шайбу   в   сетку   чужих   ворот.   Можно  
сказать,   что   сборная   России   избавилась   от   чешского   комплекса,   обыграв   с  
четвертой  попытки  команду  Вуйтека.  
  ШВЕЦИЯ   -  ФИНЛЯНДИЯ   -   4:2   (2:0,   1:2,   1:0)   Голы:   Турессон   -   1   (Сундстрем),  
12:29  -  1:0.  Закриссон  -  1  (Норман),  16:41  -  2:0.  Закриссон  -  2  (Форслинг),  21:25  -  
3:0.   Няттинен   -   1   (Филппула),   31:54   -   3:1.   Ахо   -   1   (бол.,   Калтева,   Филппула),  
34:26   -   3:2.   Хед   -   1   (бол.,   Бур   стрем),   40:31   -   4:2.   Вратари:   Фаст   -   Метсола  
(58:06).   Штраф:   18   -   16.   Броски:   31   (15-6-10)   -   18   (5-6-7).   Судьи:   Гофман,  
Оленин.  13  февраля.  Стокгольм.  Арена  "Ховет"   (бывший  "Юханнесхоф").  8094  
зрителя.  
Остальные  матчи  Евротура  пройдут  в  апреле.  

К  заголовкам  сообщений  
  
Резерв  есть  но  его  нужно  развивать  (Спорт  экспресс,  Москва,  15  февраля  
2016  6:00)  
Автор:  Марат  Сафин  Острава  -  Москва  
Корреспондент   "СЭ"   подвел   итоги   выступления   нашей   самой   молодой  
национальной  команды  в  истории  в  двух  матчах  с  чешской  сборной  
ТРОФЕЙ  НЕ  УВЕЗЛИ,  А  ПРИВЕЗЛИ  
Начальник  управления  сборных  команд  Максим  Канарейкин,  сын  легендарного  
игрока   и   тренера   Федора   Канарейкина,   в   настоящий   момент   мужественно  
борющегося  с  раком,  достал  в  раздевалке  сверток,  чем  моментально  привлек  
внимание.  
-   Качественная   вещь,   -   приговаривал   он,   -   не   то   что   за   границей   какие-то  
тарелочки  дешевые  дарят.  
Наконец,  он  развернул  его.  
  Опытный   персонал,   видавший   в   спорте   многое,   ахнул   -   это   ж   Кубок  Первого  
канала!  Чешская  сборная  уехала  с  декабрьского  турнира  днем,  обыграв  наших,  
а  итоги  российского  этапа  Евротура  стали  известны  только  вечером.  
Красивый  трофей  вручили  в  Тршинеце  перед  первым  матчем  Чехии  и  России.  
Капитан   хозяев,   центрфорвард   "Магнитки"   Ян   Коварж,   проехался   с   поднятым  
над   головой   кубком   вдоль   своих.   На   трибунах   работяги   из   промышленного  
городка  совершенно  не  понимали,  что  происходит.  Наши  же  хоккеисты  взирали  
на  запоздалый  чешский  триумф  исподлобья.  
Обратно   наши   тоже   везли   приз.   Хотя   по   итогам   двух  матчей,   не   являющихся  
турниром,  никаких  трофеев  не  вручали.  Это  был  "кубок  прогресса"  -  известная  в  
спортивном   мире   награда,   которую   никто   никогда   не   видел   в   глаза.   Почти  
каждый  в  экспериментальной  сборной  России,  безусловно,  его  заслужил.  
УДЕЛАЛИ  СКЕПТИКОВ  
Настроение  на  борту,  отправляющегося  домой,  было  приподнятым.  Игроки  не  
утыкались  в  планшеты,  а  с  радостью  общались  друг  с  другом.  И  не  по  клубному  
принципу,   а   вразнобой.   Разговорились   даже  молчуны   из   "Торпедо"   Владимир  



  

  

Галузин   и   Артем   Аляев.   Защитник   "Динамо"   Андрей   Миронов,   в   свой   21   год  
имеющий  неплохой  опыт  игры  за  сборную,  показывал  мне  нарезки  из  фильма  
"Рокки".  
-   Это   хороший   знак,   -   что   они   все   вместе,   -   сказал   мне   главный   консультант  
тренерского  штаба  сборной  Владимир  Юрзинов.  -  У  этих  ребят  есть  будущее.  
Много   лет,   особенно   после   создания   КХЛ,   любого   тренера   сборной,   будь   то  
Быков,   Билялетдинов,   и   теперь   вот   Знарок,   подвергают   нещадной   критике   за  
то,  что  он  берет  на  матчи  Евротура  опытных  и  звездных  игроков.  Теперь  же  на  
две   игры   с  Чехией   поехали  новоявленные  лидеры   своих   клубов,   чей   средний  
возраст  составлял  всего  22  года  -  всем  критикам  на  радость.  Но,  как  известно,  
не   бывает   людей,   довольных   абсолютно   всем,   и   ситуаций,   устраивающих  
абсолютно  всех.  Нашлись  и  те,  кто  ругал  тренерский  штаб  за  то,  что  упускает  
возможность   наиграть   звенья   к   чемпионату  мира.  Хотя   лично  мне   в   "Динамо"  
времен   Знарка   наигранные   звенья   вспоминаются   с   трудом   -   его   клубные  
команды  как  раз  и  славились  тем,  что  любой  в  них  мог  заменить  любого.  К  тому  
же  на  два  первых  этапа  вызывали  почти  всех  сильнейших  -  но  много  ли  звеньев  
было  наиграно?  
Были  и  те,  кто  утверждал,  что  тренеры  бросят  молодежь  в  качестве  пушечного  
мяса   под   чешские   танки,   ведь   чехи   при   своей   публике   проверяли   основу   для  
чемпионата  мира,  только  без  игроков  НХЛ.  И  позорное  крупное  поражение  нам  
обеспечено.  
Итог   двух   матчей   все   видели   -   боевой   проигрыш   по   буллитам   и   еще   более  
боевая   победа.   Лучше   меня   подведет   итоги   глава   тренерского   совета   Борис  
Майоров,  также  ездивший  в  Тршинец  и  Остраву:  
-  Были  некоторые  сомнения  в  дееспособности  такой  команды.  Однако  каждый  
тренер  имеет  право  на  подобный  эксперимент.  Поскольку  я  все  время  смотрю  
хоккей,  более  или  менее  знаю,  кто  на  что  способен.  Я  еще  раз  убедился  в  том,  
что,   если   соответствующим   образом   поставлена   тренерская   работа,   если  
игроки   воспринимают   те   идеи,   которые   им   пытаются   вложить   в   голову  
наставники,   это   приносит   результат.   Никто   же   не   будет   спорить,   что   эта  
команда  -  не  первая  национальная  сборная  по  уровню  мастерства.  Но  по  духу,  
по  самоотверженности,   по  желанию  победить,   проявить  себя,  она  была  выше  
национальной  сборной,  которая  выступала  на  Кубке  Первого  канала.  Это  самый  
отрадный   вывод   после   двух  матчей   в   Чехии.   Каждый   ложился   под  шайбу,   не  
щадил   себя   ради   результата.   В   декабре   начало   казаться,   что   наш   хоккей  
глохнет,  и  хороших  игроков-то  и  нет.  Однако  сейчас  эти  матчи  показали:  есть!  
Только   их   надо  развивать,   с   ними  надо   заниматься,   в   них   надо   верить,   тогда  
они   сами   поверят   в   себя.  Очень   приятные   впечатления   оставила   игра   нашей  
команды!  Да,  недостатки  были,  и  немало,  но  это  уже  другой  вопрос.  
СОВПАДЕНИЕ?  НЕ  ДУМАЮ...  
Кстати,   природа   скептицизма,   мол,   что   второй   эшелон   игроков   КХЛ  
недееспособен  на  международном  уровне,  зародился  примерно  пару  лет  назад.  
Тогда   перед   Олимпиадой   Билялетдинов   привез   на   Кубок   Первого   канала   в  
Сочи  молодых  еще  Чудинова,   Киселевича,  Шипачева,  Прохоркина,  Аверина  и  
Панарина,   с   которыми   сборная   заняла   только   третье   место.   После   чего  
наставник  дал  понять,  что  резерва  у  нас  вроде  как  и  нет.  
Положа   руку   на   сердце,   оба   нынешних   матча   были   крайне   тяжелыми.   Много  
выручал  Сорокин.  Но  победу  во  второй  игре  никак  нельзя  назвать   случайной.  
Вот  что  по  этому  поводу  говорит  Майоров:  
-   Мне   понравились   стойкость   в   обороне,   цепкость   защитников,   умение   их  
подстроиться  под  соперника.  Чехи  много  атаковали  позиционно,  и  вот  здесь  мы  
допустили  минимум  ошибок.  



  

  

  Пусть  они  и  подолгу  контролировали  шайбу,  но  мы  не  давали  им  возможности  
выйти   на   свободное   пространство.   Я   опасался,   что   мы   можем   крупно  
проиграть.  Особенно  меня  беспокоил  второй  матч.  Пожалуй,  в  первой  игре  мы  
чуть  лучше  спра-  вились  с  волнением.  А  во  второй  настрой  соперника  выиграть  
во   что   бы   то   ни   стало  мог   выйти   нам   боком.   Но   оказалось,   что   мы   -   стойкие  
ребята.  Да,  территориальное  преимущество  было  на  стороне  чехов,  особенно  в  
третьем  периоде.  Но  соперник  из  этого  ничего  не  смог  извлечь.  Такая  игра  даст  
нашим  хоккеистам  еще  большую  уверенность,  хороший  опыт  для  выступления  
в  своих  клубах.  Они  приедут  туда  окрыленными.  
После   всего   сказанного,   добавим   следующее:   положа   руку   на   сердце   второй  
матч   был   полностью   чешским.   Однако   выиграли   ли   его   мы.   И   этим   умением  
вытаскивать  на  жилах  не   свои  матчи  наша  экспериментальная  сборная  очень  
напомнила  молодежку  Валерия  Брагина.  
  Кстати,  очень  многие  из  игравших  ребят  в  разные  годы  были  у  него  в  составе.  
А  сам  Валерий  Николаевич  входил  в  тренерский  штаб.  Совпадение?  
-  Общие  черты  есть,  но  все  равно  молодежка  и  национальная  сборная  -  разные  
вещи,  -  считает  защитник  Максим  Игнатович,  чемпион  мира  в  Баффало-2011.  -  
Хоккей   на   взрослом   уровне   совершенно   другой,   играть   в   обороне   нужно  
предельно  строго.  
ПРО  УРОВЕНЬ  
Уровень   матчей   Евротура   и   его   сопоставление   с   чемпионатом   КХЛ   также   в  
последние   годы   вызывали   массу   вопросов.   Наиболее   показательным   можно  
назвать  момент  с  травмой  нашего  защитника  Игоря  Ожиганова,  получившего  ее  
после  удара  в  голову  Коусала.  В  товарищеских  матчах,  где  ничего  не  решается,  
так  в  голову  не  бьют.  
-  Состояние  не  очень,   конечно,   -   сказал  Ожиганов   -  единственный  из  игроков,  
кто   почти   не   улыбался   на   обратном   пути   из-за   полученного   сотрясения.   -  Но,  
думаю,   это   не   так   критично.   Посмотрим,   конечно,   что   покажет   обследование,  
но,  скорее  всего,  к  плей-офф  восстановлюсь.  Не  знаю,  что  в  тот  момент  было  у  
чеха   в   голове,   намеренно   ли   он   шел,   или   случайно   так   получилось.   Если  
намеренно,  то...  А  это  не  тот,  которого  я  достал  в  первом  периоде?  
  -  Тот  самый,  Коусал.  
  -  Тогда  понятно...  Вообще  второй  раз  это  уже  ощущаю:  
  вроде  бы  игроки  все  у  соперника  знакомые,  но  все  равно  уровень  игры  в  целом  
повыше,  -  добавил  он.  
-   Уровень   выше,   -   вторит   ему   Миронов.   -   Выше   ответственность,   поскольку  
каждый  играет  за  свою  национальную  сборную.  Кроме  того,  каждый  хочет  себя  
показать.  
-  С  одной  стороны,  мы  играем  в  чемпионате  с  теми  же  самыми  игроками,  но  они  
все  в  своих  командах  лидеры,  -  подытоживает  Игнатович.  -  И  все  они  играют  в  
своей   сборной,   так   что   скорости   действительно   выше,   нужно   быстрее  
принимать  решение,  быстрее  думать.  К  тому  же,   когда  играешь  за  сборную,  у  
тебя  запредельные  эмоции,  дополнительный  настрой  не  нужен.  
В   течение   обеих   игр   россиянам   пришлось   справляться   с   внушительным  
прессингом  соперника.  Игра  в  откат   "1-4",   называемый  в  Европе  не  иначе   как  
"чешским",  в  самой  Чехии,  похоже,  ушел  в  прошлое.  
-  Чехи  давно  играют  активно,  бегут  давить  вдвоем  или  даже  втроем,  -  говорит  
Миронов.  -  Нам  и  перед  матчем  тренеры  указывали  на  это.  
-  В  клубах  мы  уделяем  очень  большое  внимание  выходу  из-под  давления,  как  в  
теории,   так  и  на   тренировках,   -   рассказывает  Игнатович   -  Мы  знали,   что   чехи  
будут  давить,  и,  так  как  у  нас  команда  молодая,  возможно  большое  количество  



  

  

ошибок.   Но,   поскольку   мы   постоянно   отрабатываем   это   в   клубах,   и   тренеры  
сборной  обратили  на  это  дополнительное  внимание,  мы,  считаю,  справились.  
-  Исходя  из  результатов  Кубка  Первого  канала,  такая  игра  соперника  не  была  
сюрпризом,  соглашается  с  хоккеистами  Майоров.  -  В  Европе  уже  почти  никто  не  
играет  от  обороны  -  ни  шведы,  ни  финны,  ни  теперь  уже  чехи.  Тем  более  что  
последние   играли   дома.   А   вот   с   давлением   этим   мы   не   всегда   справлялись,  
очень  тяжело  из-под  него  выходили,  с  трудом  начинали  атаку,  в  начале  атаки  
много  ошибались.  Нам  надо  перестраивать  наш  хоккей  на  более  активную  игру.  
Это  касается  почти  всех  команд,  играющих  в  КХЛ.  
В   общем,   разговоры   про   уровень   пора   прекратить.   Вопросы   вызывает   только  
статус   Евро   тура   -   в   матчах   можно   биться   сколько   угодно,   но   их   результаты  
забываются   уже   через   месяц,   и   вспоминать   их   приходится,   заглядывая   в  
интернет.   Однако   и   ФХР,   и   другие   национальные   федерации   намерены   в  
ближайшее  время  серьезно  поработать  над  этим  вопросом.  
КОГО  БРАТЬ  НА  ЧМ?  
Мы   уже   не   раз   хвалили   Илью  Сорокина,   и   вполне   заслуженно.   Наверное,   на  
время  стоит  прекратить  это  делать:  у  парня  впереди  плей-офф.  Но  при  наличии  
одного  вратаря  из  НХЛ  20-летний  страж  ворот  на  роль  второго  голкипера  на  ЧМ  
уже  наиграл.  
-  Понравился  Семин,   -  добавляет  Майоров.   -  Сразу  видно,  что  это  мастер.  Он  
выделялся  прежде  всего  своим  умением  подержать  шайбу.  У  нас  ведь  хватало  
игроков,   кто   "парил",   лишь   бы   избавиться   от   нее.   Конечно,   от   некоторых   я  
ожидал   большего.   Но   не   буду   судить   их   слишком   строго.   Попасть   в   такое  
горнило  сразу  очень  тяжело,  это  я  по  себе  знаю.  Ну  и  отмечу  еще  Миронова,  он  
уже  опытный  защитник,  у  него  за  спиной  есть  один  чемпионат  мира.  
В   общем,   прошедшие   два   матча   Евротура   на   вопрос   о   наличии   и   статусе  
нашего  резерва  ответили  сполна.  Но  добавили  другой,  не  менее  важный  вопрос  
тренерам   -   о   том,   кого   все-таки   брать   на  домашний  ЧМ.  После  финала   плей-
офф,  апрельского  Еврочелленджа  и  заключительного  этапа  Евро  тура  Знарку  и  
его   штабу   предстоит   серьезно   поломать   голову,   размышляя   над   этим.   Что,  
согласитесь,  совсем  неплохо.  Намного  хуже,  если  б  было  наоборот.  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
К.  Сафронов:  здорово,  что  в  сборную  вызвали  игроков  не  за  прошлые  
заслуги  (Чемпионат.com,  Москва,  14  февраля  2016  10:00)  
Бывший  защитник,  а  ныне  хоккейный  агент  и  эксперт  Кирилл  Сафронов  оценил  
результат  сборной  России  на  чешском  этапе  Евротура.  Напомним,  первый  матч  
россияне   уступили   хозяевам   турнира   по   буллитам   со   счетом   2:3,   а   второй  
выиграли  -  4:2.  
"Это   очень   здорово,   что   привезли   на   Евротур   экспериментальный   состав,  
молодых  ребят.  Раньше  ездили  одни  и  те  же   -  наши  проверенные  мастера.  А  
сейчас  был  такой  этап,  когда  можно  было  проверить  перспективных  игроков,  в  
том  числе  из  молодежной  сборной.  И  я  считаю,  что  ребята  сыграли  достойно.  
Вообще,   это   здорово,   что   хоккеистов   вызывают   не   за   какие-то   прошлые  
заслуги,  а  тех,  кто  хорошо  играет  на  данный  момент.    
Я  думаю,  что  к  чемпионату  мира  обязательно  нужно  брать  кого-то  из  этих  ребят  
на   сборы.   Фамилии,   конечно,   не   назову,   это   все-таки   выбор   тренеров.  
Наверняка   тренерский   штаб   по   чешскому   этапу   Евротура   взял   кого-то   на  
заметку.  Это  перспектива,  в  том  числе  и  на  Олимпиаду.  Конечно,  обязательно  
нужно   доверять   молодым   ребятам,   именно   на   таком   уровне   они   будут  
прибавлять.  Так  что   кого-то  из  них  надо  взять  на  сборы  перед  ЧМ,  а   там  уже  



  

  

посмотреть.  Может,  кто-то  из  них  будет  лучше  выглядеть,  чем  более  старшие  и  
заслуженные   игроки",   -   передает   слова   Сафронова   корреспондент  
"Чемпионата"  Анна  Овчинникова.  
Полную   версию   материала   с   мнениями   экспертов   о   чешском   этапе   Евротура  
читайте  сегодня  на  "Чемпионате".    

http://www.championat.com/hockey/news-2379599-k-safronov-zdorovo-chto-v-
sbornuju-vyzvali-igrokov-ne-za-proshlye-zaslugi.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  14  февраля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
"Казалось,  у  нас  уже  и  сборной  нет,  а  на  самом  деле  не  туда  шли"  
(Чемпионат.com,  Москва,  14  февраля  2016  13:00)  
Автор:  Анна  Овчинникова  
Кожевников,   Гуськов,   Черкас   и   Кирилл   Сафронов   подводят   итоги   чешского  
этапа  Евротура,  где  сборная  России  играла  экспериментальным  составом.  
На  чешском  этапе  Евротура  сборная  России  дважды  встречалась  с  хозяевами  
турнира.  В  первом  матче  подопечные  Олега  Знарка  проиграли  по  буллитам  со  
счетом   2:3,   во   втором   обыграли   чехов   4:   2.   Средний   возраст   российской  
команды   на   этом   турнире   составлял   23   года,   и   за   нее   выступали   полтора  
десятка   дебютантов!   Об   итогах   чешских   игр   "Чемпионат"   поговорил   с  
хоккейными  экспертами.  
Вопросы  специалистам:  
1)  На  этом  этапе  Евротура  играла,  как  все  говорят,  экспериментальная  сборная  
России.  Удался  ли  эксперимент?  
2)  В  обоих  матчах  ворота  сборной  России  защищал  Илья  Сорокин.  Значит  ли  
это,  что  его  кандидатуру  серьезно  рассматривают  на  домашний  ЧМ?  
3)  Кто  из  этой  сборной  может  в  мае  поехать  на  ЧМ,  а  у  кого  этот  турнир  совсем  
не  получился?  
4)   Олег   Знарок   выбрал   капитаном   этой   сборной   Александра   Семина.   Семин  
оправдал  доверие?  
"Семин  -  отличный  капитан,  по  первой  игре  просто  идеальный"  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Александр   Кожевников   считает,   что   такого  
Александра   Семина,   каким   он   был   в   Чехии,   нужно   брать   на   домашний  
чемпионат  мира.  
1)  Эксперимент  удался  и  в  первом  матче,  и  во  втором.  После  первого  здорово  
поменяли   тактику.   Видно,   что   Знарок   набрал   игроков,   которые   уже  
воспринимают   требования,   а   не   просто   перспективных.   Конечно,   в   какие-то  
моменты  сказывалась  усталость,  но  тактику  команда  во  второй  игре  поменяла  и  
выматывала  чехов.  О  чем  и  говорили:  молодежь  надо  набирать  и  ей  доверять!  
Пусть  они  будут  проигрывать  какие-то  турниры,  зато  получат  опыт,  будут  знать,  
что   такое   сборная.   Они   доказали,   что   могут   играть.   Ребята   молодцы.   Есть  
ошибки,   но  они   умеют  менять   тактику,   понимают,   чего  от  них   требует   тренер.  
Это   наша   перспектива.   Они   все   понимают   и   осознают,   что   здесь   другие  
скорости.  Тот  же  Голышев  сказал  -  да,  здесь  совершенно  другие  скорости,  надо  
к  ним  привыкать.    
Теперь  для  нас  самое  главное  -  вот  этих  ребят  оставить  в  стране,  удержать  их  
в  нашей  лиге,  не  отпустить  за  океан.  Надо  принимать  какие-то  законы,  возраст  
ограничить.   Фетисов   об   этом   говорит,   и   он   правильно   говорит.   В   Канаде  
несколько  лет  назад  это  было.  Если  мы  берем  у  них  какие-то  вещи,  нужно  брать  



  

  

хорошее,   а   это   хорошая   вещь.   Мы   же   хотим,   чтобы   наш   хоккей   был  
конкурентоспособным.   В   том   году   уехали   20   человек,   ну   и   где   они?  Шестеро  
играют,   а   остальные   в   фарм-клубах   или   на   скамейках.   И   потом   они   обратно  
приедут   в   разобранном   состоянии.  А   у   нас   они   бы  играли,   приносили   пользу,  
заслужили   бы   авторитет,   набрались   опыта   и   уже   потом,   как   состоявшиеся  
игроки  поехали  бы  туда.  
2)  Не   буду   по   вратарям   что-то   конкретное   говорить.  Ошибки   у   него   были.  Но  
сборная   выиграла,   значит   молодец!   Перспективный,   талантливый   вратарь.  
Конечно,  два  основных  голкипера  у  нас  за  океаном,  но  кого-то  из  молодых  тоже  
нужно  брать.    
3)  Зачем  кого-то  выделять  персонально?  Есть  трое-четверо  нападающих,  есть  
парочка   защитников,   которые   могут   поехать   на   чемпионат   мира.   Но   это   две  
игры!  Здесь  многое  зависит  и  от  психологии  игроков.  Там  же  будут  через  день-
два   семь   игр.   Тренеры   будут   решать,   на   кого   можно   положиться.   Здесь  
достойных  пять-шесть  человек  точно  есть.  Лично  мне  больше  всех  понравились  
Гусев  и  капитан  команды  Семин.  
4)   Семин   очень   здорово   себя   показал.   Отличный   капитан,   по   первой   игре  
просто  идеальный.  Просто  молодец!  И  вторую  атаку  делал,  и  паузы  держал,  и  
начинал  атаки.  Некоторые  в  Интернете  осуждают,  мол,  вот  проиграли.  Да  там  
по  буллитам  проиграли,  ребята,  вы  совсем,  что  ли?  Такое  могут  писать  только  
люди,  которые  себя  хотят  показать,  а  в  жизни  ничего  не  достигли.  Вот  и  пишут  
всякую   гадость.  А  знающие  поняли,  что  Семин   -  игрок  достойный.  Тренерский  
штаб   его   поддержал,   и   он   в   ответ   доказал,   что  может.   Такого  Семина  можно  
брать  на  чемпионат  мира.  
"Многие  молодые  игроки  за  эту  поездку  чему-то  научились  у  Семина"  
Заслуженный   мастер   спорта,   эксперт   "КХЛ   ТВ"   Александр   Гуськов   отметил  
самоотдачу   и   горящие   глаза   этой   сборной,   а   в   качестве   кандидатов   на  
домашний  чемпионат  мира  назвал  Прохоркина,  Телегина,  Любимова  и  Семина.  
1)  Еще  как  удался.  Наши  тренеры  да  и  болельщики  должны  порадоваться  тому,  
что  у  нас  есть  такие  ресурсы  и  такие  игроки,  которые  в  ближайшее  время  могут  
пополнить   ряды   сборной.   Может   быть,   кто-то   из   них   даже   попадет   на  
Олимпиаду.   Это,   конечно,   громкие   слова.   Но   в   любом   случае   мы   видим,   что  
приехала   молодая   сборная   с   большим   количеством   новичков.   А   по   игре   она  
смотрелась  здорово!  Да,   где-то  уступали  в  контроле  шайбы,   где-то   -  в  мысли,  
где-то  -  в  позиционной  атаке.  Но  в  желании,  самоотдаче,  стремлении,  в  жажде  
выигрыша   мы   были   на   высоте.   Если   где-то   не   хватало   опыта,   это  
компенсировалось  горящими  глазами,  желанием  выиграть,  желанием  доказать.  
И   многие   молодые   ребята   показали,   что   достойны   вызова   в   сборную   и   в  
следующий  раз.  
Семин  очень  здорово  себя  показал.  Отличный  капитан.  По  первой  игре  просто  
идеальный.  Просто  молодец!  И  вторую  атаку  делал,  и  паузы  держал,  и  начинал  
атаки.  Такого  Семина  можно  брать  на  чемпионат  мира.    
  2)  Не   знаю,   как  насчет  роли  первого   голкипера,  но  мне   кажется,   что  Сорокин  
будет  достоин  войти  в  тройку  вратарей  на  чемпионат  мира.  Потому  что  в  КХЛ  
он   уже   доказал,   что   с   огромной   скоростью   прогрессирует.   Сорокин   является  
основным   вратарем   лидера   чемпионата!   И   мне   кажется,   что   его   шансы   во  
многом  увеличились  благодаря  двум  играм  с  чехами.  В  свои  годы  он  провел  эти  
игры   очень   уверенно   и   спокойно.   Минусы   молодежи   -   это   нехватка   опыта   и  
волнения.   А   этот   парень,   как   мне   показалось,   держит   себя   в   руках.   Он  
блестяще  отыграл  два  матча.  
3)   Мне   понравился   Прохоркин   своим   движением,   индивидуальными  
действиями.   К   сожалению,   он   не   отметился   голом   и   вообще   "по   нулям"  



  

  

прокатился.   Хотя   выделялся.   И   мне   очень   понравилась   пара   Телегин   -  
Любимов.   Те   ребята,   которые   львиную   долю   игрового   времени   провели   в  
меньшинстве.  То  есть  отрабатывали  за  тех  игроков,  кто  удалялся,  и  справились  
с   этой   работой   сполна.   Больше   того:   много   времени   проводя   на   льду   в  
меньшинстве,  эти  хоккеисты  успели  отметиться  заброшенными  шайбами.  А  гол  
Телегина   еще   и   стал   победным.   Я   думаю,   они   уже   могут   претендовать   на  
четвертое  звено  на  домашнем  чемпионате  мира.  На  мой  взгляд,  как  раз  таких  
игроков  недостает  сборной  -  именно  с  точки  зрения  тех  функций,  которые  они  
выполняют  и  в  ЦСКА,  и  сейчас  в  сборной.  
О  провалах  говорить  не  хочется:  многие  выступали  за  сборную  в  первый  раз,  а  
я  по  себе   знаю   -   это  огромное  волнение.  И  в   таких  условиях  показываешь  не  
совсем   то,   что   хотел   бы   показать.   Много   ждали,   например,   от   Голышева.   У  
Бучневича   много   было   моментов,   но   забить   не   получилось.   И   опять-таки   это  
больше   не   критика,   а   констатация   факта.   На   самом   деле   все   старались,   а  
первые   игры   за   сборную   -   это   очень   тяжело,   чтобы   сразу,   с   ходу   показать  
результат.  
4)  Конечно,  от  Семина  ждали,  что  вот  сейчас  он  будет  всем  доказывать,  что  как  
самый   опытный   игрок   должен   брать   все   на   себя,   и   забивать   в   сложные  
моменты,   и   вести   команду   за   собой.   Александр   во   втором   матче   забросил  
шайбу  не  менее  важную,  чем  все  остальные.  И  на  протяжении  обоих  матчей  он  
выглядел  лидером.  Он  выделялся  за  счет  нестандартных  решений.  И  давайте  
не   забывать   о   том,   что   команда   была   собрана   с   чистого   листа.   У   чехов  
минимум   две   пятерки   из   этого   состава   поедут   на   чемпионат   мира,   а   у   нас  
пятерки   были   собраны   за   два   дня,   и   взаимопонимание   находили   по   ходу  
матчей.  Думаю,  в  этой  обстановке  Семин  со  своей  задачей  справился.  Многие  
молодые   хоккеисты   за   эту   поездку   у   него   чему-то   научились.   Сейчас   надо  
посмотреть,   как   Александр   дальше   проведет   игры   плей-офф.   После   этой  
поездки  в  сборную  он  должен  заиграть  еще  более  ярко.  Капитанская  нашивка  
на  форме  сборной  вдохновляет  на  новые  свершения.  
"Здорово,  что  в  сборную  вызвали  игроков  не  за  прошлые  заслуги"  
Бывший   защитник,   а   ныне   хоккейный   агент   и   эксперт   Кирилл   Сафронов  
считает,   что   некоторых   игроков   этого   созыва   сборной   обязательно   нужно  
пригласить  на  сборы  перед  домашним  ЧМ.  
1)   Это   очень   здорово,   что   привезли   на   Евротур   экспериментальный   состав,  
молодых  ребят.  Раньше,  грубо  говоря,  ездили  одни  и  те  же  -  наши  проверенные  
мастера.  А  сейчас  был  такой  этап,  когда  можно  было  проверить  перспективных  
игроков,  в  том  числе  из  молодежной  сборной.  И  я  считаю,  что  ребята  сыграли  
достойно.  У  чехов  была  серьезная  команда.  В  первом  матче  играли  на  равных,  
и   было   видно,   что   ребята   нервничали,   а   во   втором   мы   победили.   Отличный  
результат!  
2)   Сорокин   здорово   показывает   себя   в   матчах   за   ЦСКА,   и,   скорее   всего,  
тренеры   ставили   перед   собой   задачу   устроить   ему   серьезную   проверку.   Его  
рассматривают   на   чемпионат   мира,   но,   вероятно,   как   третьего,   резервного  
вратаря.   Чтобы   в   случае   чего   он   мог   выручить.   Вообще,   это   здорово,   что  
хоккеистов  вызывают  не  за  какие-то  прошлые  заслуги,  а  тех,  кто  хорошо  играет  
на  данный  момент.    
3)   Я   думаю,   что   к   чемпионату   мира   обязательно   нужно   брать   кого-то   из   этих  
ребят   на   сборы.   Фамилии,   конечно,   не   назову,   это   все-таки   выбор   тренеров.  
Наверняка   тренерский   штаб   по   чешскому   этапу   Евротура   взял   кого-то   на  
заметку.  Это  перспектива  в   том  числе  и  на  Олимпиаду.  Конечно,  обязательно  
нужно   доверять   молодым   ребятам,   именно   на   таком   уровне   они   будут  
прибавлять.  Так  что   кого-то  из  них  надо  взять  на  сборы  перед  ЧМ,  а   там  уже  



  

  

смотреть.  Может,   кто-то  из  них  будет  лучше  выглядеть,   чем  более  старшие  и  
заслуженные  игроки.    
4)  Семин  -  самый  опытный  игрок  в  этом  составе.  В  сборной,  особенно  в  такой  
молодой,   всегда   должен   быть   кто-то   опытный.   И   я   думаю,   Семин   со   своей  
задачей  справился.  Он  выделялся  грамотными  действиями  в  атаке.    
"Казалось,  что  у  нас  уже  и  сборной  нет,  а  на  самом  деле  просто  не  туда  шли"  
Заслуженный   тренер   России   Сергей   Черкас   не   увидел   отрицательных  
моментов  в  игре  сборной  России  на  этом  этапе  Евротура,  а  также  отметил,  что  
дебютантам  сборной  эти  два  матча  прибавят  веры  в  свои  силы.  
Мне   очень   понравилась   пара   Телегин   -   Любимов.   Они   уже   сейчас   могут  
претендовать   на   четвертое   звено   на   домашнем   чемпионате   мира.   На   мой  
взгляд,  как  раз  таких  игроков  недостает  сборной.    
  1)   Не   просто   удался,   а   еще   раз   показал,   что   у   нас   есть   резервы.   Что   нужно  
просматривать  на  этапах  Евротура  как  можно  больше  игроков,  которые  хорошо  
себя   зарекомендовали   в   КХЛ.   Посмотрите   на   гол   Телегина.   Красавец!   В  
дальний  угол  -  раз,  и  до  свидания.  Да,  наши  в  обоих  матчах  немножко  больше,  
чем  хотелось  бы,  проводили  времени  в  обороне.  Это  совсем  не  обязательно.  
Но   мне   показалось,   что   во   второй   игре   сборная   России   выглядела   гораздо  
увереннее,  чем  в  первой.  И  я  не  могу  сказать,  что  чешская  команда  создавала  
очень   уж  много  моментов   у   наших   ворот.  Моменты  были,   но   надежно   сыграл  
Сорокин.    
И  самоотдача  у  наших  игроков  была  потрясающая.  Приятно  было  смотреть  на  
сборную!  Эти  игры  вселили  оптимизм.  У  нас  есть  игроки,  есть  классные  ребята,  
надо   просто   их   проверять.   И   такие   матчи   для   них   -   это   незаменимый   опыт.  
Осознание,   что   на   них   обращают   внимание,   что   им   доверяют   в   сборной,  
прибавит  ребятам  веры  в  свои  силы  и  даст  возможность  двигаться  вперед.  
2)  Его  невозможно  серьезно  не  рассматривать.  Сорокин  очень  здорово  играет  в  
КХЛ,  а  сейчас  уже  и  на  уровне  сборных  команд.  Во  втором  матче  он  уже  играл  
более  спокойно,  более  уверенно.  Я  думаю,  что  на  сегодняшний  день  тренеры  
ставят  на  него,  и  правильно  делают.  Испытание  он  выдержал.  
3)  Семин  -  понятно.  Опытный  игрок,  и  он  еще  прибавит.  Телегин  тоже  отлично  
смотрелся.   Вообще   эта   тройка   из   ЦСКА   очень   интересная.   Еще,   я   думаю,  
рассмотрят   кандидатуру   Гусева.  Человек-гол!  Потрясающее  все-таки   чутье   на  
гол  у  него.  Можно  сказать,  что  с  заброшенной  шайбой  ему  повезло,  но  на  самом  
деле  это  была  вознаграждена  его  постоянная  нацеленность  на  ворота.  Есть  и  в  
обороне  очень  интересные  ребята.  На  самом  деле  сложно  называть  фамилии,  
потому   что   для   многих   это   первые   матчи.   Надо   подождать.   Но   то,   что  
потенциал  огромный,  то,  что  люди  есть,  -  это  радует.    
Ничего   отрицательного   я   вообще   в   игре   сборной   не   увидел.   Немножко  
запереживал,  когда  второй  матч  опять  начали  с  двух  удалений.  Думал  -  сейчас  
начнется,   опять   пять   подряд   удалений,   и   силенок   не   хватит.   Но   потом   все  
выправилось  и  встало  на  свои  места.  Никаких  отрицательных  моментов  не  могу  
выделить.   Только   положительные   эмоции   и   радость   от   того,   что   у   нас   есть  
игроки.  Потому  что  в  какой-то  момент  казалось,  что  у  нас  уже  и  сборной-то  нет,  
играть  некому.  И  как-то  все  голову  опустили.  А  на  самом  деле  просто  не  туда  
шли!  Надо  было  просто  немного  изменить  систему  отбора  игроков.  
4)  В   принципе  оправдал.   Команда  играла   с   полной  отдачей,   самоотверженно,  
все   ложились   под   шайбу.   А   это   говорит   о   том,   что   тонус   был   высокий,   что  
капитан   вел   за   собой   команду   и   сам   старался,   бился.   А   брать   Семина   на  
чемпионат  мира  или  не  брать,  решат  тренеры.  Он  будет  рассматриваться   как  
кандидат,   это   точно.   Но   оказалось,   что   у   нас   и   еще   есть   игроки   в   России.  
Конкуренция!  Обычно  у  нас  одна  сборная  и  больше  никто  никого  не  видит,  а  тут  



  

  

еще  нашлись  игроки!  Ну  и,   конечно,   нельзя   забывать  о   тех  молодых  ребятах,  
которые  играют  в  НХЛ:  Кучеров,  Нестеров,  Кузнецов,  Тарасенко,  долго  можно  
перечислять.    

http://www.championat.com/hockey/article-241043-kazalos-u-nas-uzhe-i-sbornoj-net-
a-na-samom-dele-ne-tuda-shli.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Борис  Майоров:  В  Чехии  победили  даже  неадекватных  судей!  Но  
обольщаться  рано...  (Советский  спорт,  Москва,  14  февраля  2016  20:15)  
Автор:  Дмитрий  Пономаренко  
Эксперт   Sovsport.   ru   двукратный   олимпийский   чемпион   Борис   Майоров   дает  
жесткую  оценку  выступлению  сборной  России  в  февральских  матчах.    
-  Говорите,  после  победы  над  чехами  в  Остраве  у  Олега  Знарка  головной  боли  
прибавится?   Конечно,   -   усмехается   Борис   Майоров.   -   Но   только   боль   эта   -  
приятная.   У   тренера   наконец   появилась   возможность   -   из   кого   выбирать.  
Главное,  что  показали  эти  матчи,  -  у  национальной  команды  есть  резерв.  А  то  
ведь   сколько   скептических   возгласов   раздавалось:   "Кто   будет   играть   на  
чемпионате  мира  в  Москве,  если  энхаэловцы  подъехать  не  смогут?".  Вот  вам,  
пожалуйста,   -   один   из   вариантов   ответа.   Оказывается,   у   нашего   первого  
состава  сборной  есть  достойная  и  даже  более  успешная  альтернатива.    
Приятно,   что   нашлись   игроки,   которых   раньше   никто   особо   не   афишировал.  
Широкой  публике  они  не  известны.  Да  и  их  имидж  в  лиге  совсем  не  такой,  как  у  
Радулова   или   Ковальчука.   Но   они   оказались   более   стойкими   бойцами.   И  
сделали  то,  что  основному  нашему  составе  на  Кубке  Первого  канала  в  декабре  
оказалось  не  под  силу.  Причем,  они  не  просто  бились,  а  делали  это  на  хорошем  
уровне  мастерства.    
С  другой  стороны,  не  надо  сразу  обольщаться  этими  результатами.  Это  только  
два   матча.   А   уровень   и   команды,   и   отдельного   игрока   проверяется   на   куда  
более  длительном  отрезке  времени.  "Выстрелить"  в  одном  поединке  может  кто  
угодно.   А   чтобы   надолго   прописаться   в   сборной,   попадать   в   нее   на   главных  
турнирах  года  -  этого  недостаточно.    
-  Кто  из  этого  состава  вас  впечатлил?  Если  брать  не  команду  в  целом,  как  это  
любят  тренеры,  а  пройтись  по  персонам?    
-   Прежде   всего,   вратарь   Сорокин.   Мы,   конечно,   знаем,   что   Илья   -   основной  
голкипер   ЦСКА,   да   и   в   сборной   не   новичок...   Но   я   любовался   его   уверенной  
игрой  в  обоих  поединках.    
-  То,  что  Знарок  ему  доверил  ворота  в  обоих  матчах,  имея  под  рукой  еще  двух  
вратарей,  означает,  чтоСорокин   -   кандидат  номер  один  на  чемпионат  мира  от  
КХЛ?    
-   Безусловно.   Илья   не   допустил   ни   одной   серьезной   ошибки,   заслуженно  
получил  приз  лучшего  игрока  во  втором  поединке...  Это  говорит  о  многом.    
-  С  вратарем  понятно.  А  среди  полевых  игроков?    
-   Неплохо   выглядели   игроки   обороны.   И   среди   них   выделялся   динамовец  
Миронов.  Андрей,  правда,  опять  же  не  новичок  -  на  прошлом  чемпионате  мира  
дошел   в   команде   Знарка   до   финала.   И   сейчас   его   от   других   защитников  
отличала   именно   уверенность.   Понравилось   моментами   и   новосибирская  
связка   нападающих  Шумаков   -  Шалунов.  Шумаков   еще   и   буллит   забил   очень  
красивый  в  первой  встрече.  Мастерски.  Ну  и,  конечно,  Семина  надо  отметить.  
Человек   показал   в   сборной   свой   уровень   мастерства.   В   тяжелых   ситуациях  
Александр,   в   отличие   от   многих   других,   не   отбрасывался.   Всегда   сохранял  
спокойствие.   Там   где   надо   -   делал   паузу   или   отходил   назад   или,   наоборот,  



  

  

бросался  вперед.  В  общем,   проявил  себя   зрелым  и   умелым  форвардом.  Вот,  
пожалуй,  и  все.  Хотя  в  эпизодах  многие  действовали  неплохо.    
-  Хоть  кто-то  разочаровал?    
-  Те,  кого  мы  афишировали  перед  началом  турнира  выступили  не  ахти.  Тот  же  
Анатолий   Голышев   из   "Автомобилиста"   ничего   сверхъестественного   не  
показал.  Никина  Гусев  из  СКА  -  тоже...    
-  Ну  Гусев-то  все  же  забил  очень  важный  гол  во  втором  матче,  поборовшись  за  
шайбу  до  конца.    
-   Да,   запихал.   Но   что   у   него   уровень   игры   прямо   такой,   что   надо   рот   от  
восхищения   раскрывать?   Ничего   особенного.   Хотя   сказать,   что   кто-то   явно  
выпадал  из  команды  тоже  нельзя.  И  это  очень  важный  момент.  Самое  главное,  
что   команда   билась.   Ребята   старались,   ложились   под  шайбу...   Безразличия   к  
результату   не   было.   И   вот   тут   нашему   первому   составу   сборной   есть   чему  
поучиться  у  второго.    
-   В   оправдание   Ковальчуку   и   Радулову   я   бы   отметил,   что   в   феврале   мы  
сыграли   с   чехами   оба   матча   от   обороны.   В   Москве   на   это   рассчитывать   не  
приходится.  Ни  на  Кубке  Первого  канала,  ни  на  чемпионате  мира.    
-  А  я  не  согласен  с  этим.  Да,  чехи  были  гораздо  опытнее.  Да,  они  играли  у  себя  
дома  и  стремились  сразу  получить  преимущество  в  этих  матчах.  Уверенности  в  
себе,   у   наших   соперников  было,   конечно,   больше.  Но  разве  они   так   уж  много  
создали   моментов   у   наших   ворот?   Россияне   шансов   имели   не   меньше.  
Несмотря   на   то,   что   больше   времени   проводили   в   обороне.   Особенно   в  
третьем  периоде  поединка  в  Остраве.    
-  Об  этом  и  речь.  Чехи  запомнились  опасными  моментами  в  позиционной  атаке,  
которую   завершали  бросками   с   ходу.  Наши   -   быстрыми   контрвыпадами,   даже  
при  игре  в  большинстве.    
-   Позиционная   атака   у   чехов   построена   лучше.   Пусть   она   не   слишком  
результативная  оказалась,  но...  У  нас  то  она  отсутствовала  напрочь.    
-  Только  ли  чехи  виноваты  в  том,  что  мы  больше  оборонялись?    
-   Судейство   было   неадекватным.   В   матчах   сборных   такого   разрыва   по  
штрафному   времени   быть   не   может.   Даже   с   учетом   того,   что   наша   команда  
нарушала   дважды   численный   состав.   Арбитры   свистели   не   в   нашу   пользу   и  
влияли  на  ход  поединков.    

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/883461  
Похожие  сообщения  (3):  

•   Советский  спорт,  Москва,  14  февраля  2016  
•   Советский  спорт,  Москва,  14  февраля  2016  
•   Советский  спорт,  Москва,  14  февраля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Данис  Зарипов:  После  Минска  и  Праги  соперники  быстро  посадили  нас  на  
задницу  (Советский  спорт,  Москва,  14  февраля  2016  19:17)  
Автор:  Владислав  Усачев  
Форвард   "Магнитки"   Данис   Зарипов   высказался   о   последних   результатах  
сборной   России,   которая   на   старте   Евротура   заняла   предпоследнее   и  
последнее  места.    
  -   Прежде   всего   хотел   бы   поздравить   наших   магнитогорцев   -   Александра  
Семина,  молодых  ребят,  а  также  представителей  других  клубов  КХЛ  с  хорошим  
выступлением  в  Чешской  серии.  Что  касается  первых  двух  этапов  Евротура,  то  
у  сборной  как-то  не  пошло.  Такое  бывает:  после  золотого  Минска  и  серебряной  



  

  

Праги,  возможно,  немного  не  хватило  мотивации.  И  соперники  быстро  посадили  
нас  на  задницу.  
  -  Чем  вызван  такой  спад?    
  -   Мне   показалось,   что   после   двух   последних   чемпионатов   мира   сборную  
России   начали   воспринимать   как   явного   лидера.   На   льду   это   чувствовалось:  
все  противники  выходили  сверхзаряженными  и  сверхмотивированными.  Мы  же  
иногда  выходили  излишне  спокойными:  мол,  вот-вот  и  у  нас,  как  в  Минске,  все  
получится.  
Естественно,   это   никак   сборную   России   не   оправдывает.   Но   здесь   рецепт  
только  один  -  нужно  работать  еще  больше,  -  цитирует  Зарипова  "Спортфакт".    

http://www.sovsport.ru/news/text-item/883446  

К  заголовкам  сообщений  
  
"Лидеров  для  чемпионата  мира  тут  не  было".  В  эфире  -  "Вечерний  
Гимаев"  (видео)  (Советский  спорт,  Москва,  14  февраля  2016  8:01)  
Автор:  Павел  Лысенков  
Заслуженный   тренер   России,   популярный   комментатор   "Матч   ТВ"   Сергей  
Гимаев   ответил   на   вопросы   обозревателя   Sovsport.ru   о   чешском   этапе  
Евротура.    
Видеообзор  матча  Чехия  -  Россия    
-  Очень  много  оптимизма  после  этой  игры,  -  сказал  Гимаев.  -  Все  ждали  победу.  
Я   общался   со   всеми   ребятами.   Видел,   как   у   них   горят   глаза.   Они   попали   в  
сборную,  и  тут  не  было  аванса.  Все  заслужили  это  право.  
-  Чемпионат  мира  мы  начинаем  6  мая  матчем  против  Чехии.  Почему  это  такой  
трудный  соперник  для  нас  в  этом  сезоне?  
  -  Три  поражения,  но  все  игры  были  разными.  Никакого  секрета.  В  Финляндии  
мы   были   очень   уставшими.   Команда   просто   ползала.   В  Москве   был   мощный  
состав  по  именам.  Но  оказалось,  на  классе  обыграть  чехов  нельзя.  
Тршинец   -   у   Чехии   очень   хорошая   сборная.   Они   и   в   Остраве   бились  
подходяще.   Честно   скажем,   нам   немного   повезло.   Голы   залетали   после  
рикошетов,  вратарь  Фурх  провел  не  лучший  матч.  
Очень  важная  победа  для  Знарка.  И  он  с  гордостью  говорит,  что  мы  выиграли  
молодым   составом.   Но   теперь   у   него   будет   намного   больше   головной   боли.  
Кого  брать  на  чемпионат  мира?  Многое  решит  апрельский  Еврочелендж...  
Семин   летал,   как   электричка   из   Магнитогорска.   Россия   впервые   в   сезоне  
обыграла  Чехию    
-  Александр  Семин  доказал,  что  вернулся  на  звездный  уровень?  
  -   Слово   "вернулся"   тут   неуместно.  Мы   снова   убедились,   что  Семин   -   мастер  
высочайшего   уровня.   Он   очень   хотел   показать,   что   реально   готов   сыграть   в  
Москве.  
-  Вы  поняли,  почему  вратарь  Илья  Сорокин  провел  оба  матча?  
  -  Я  это  точно  знаю.  Сорокин  великолепно  играет  за  сборную.  У  него  хорошие  
шансы   выступать   в   мае   в  Москве.   Но   практики   на   международном   уровне   не  
хватало.   А   когда   Илья   выходил,   то   проигрывал,   показывая   хороший   хоккей.  
Поражение  есть  поражение.  
Теперь  же  мы  увидели,  как  Сорокин  может  побеждать.  Он  реально  готовится  к  
чемпионату   мира.   Если   будет   здоров,   то   должен   попасть   во   вратарскую  
бригаду.  
"Сорока  -  в  поряде.  Очень  помог!"  Что  говорили  игроки  сборной  России    
-  Вы  согласны  с  идеей  Сергея  Федорова  пригласить  кого-то  из  этого  ближнего  
резерва  на  Кубок  мира?  



  

  

  -   Мы   все   неправильно   поняли   слова   Федорова.   Он   имел   в   виду   ближайший  
резерв   из   ребят,   кто   выступает   в   НХЛ   и   АХЛ.   Те,   кто   победили   в   Остраве,  
должны   блистательно   проявить   себя   на   чемпионате   мира.   Тогда   их   нельзя  
будет  не  взять  в  Торонто.  Но  смысл  эксперимента  в  том,  чтобы  сделать  ставку  
на  ребят  из  Северной  Америки,  а  не  КХЛ.  
Ковальчук  -  лишний  на  Кубке  мира.  Мнение  читателей  Sovsport.ru    
-  Кого  должен  просмотреть  Олег  Знарок,  который  полетит  сейчас  за  океан?  
  -  Олег  Валерьевич  едет  просматривать  состав  под  чемпионат  мира.  Это  цель  
№   1.   Кубок   мира   только   в   сентябре.   А   список   16   "неприкосновенных"   будет  
составлен  из  игроков  НХЛ.  
Угадать   его   несложно.   У   нас   нет   сумасшедшего   выбора.   Видна   только  
небольшая   проблема   с   вратарем   -   кого   именно   сейчас   включить   в   список  
железных  кандидатов.  По  нападению  все  более-менее  ясно.  С  защитниками  же  
непростая  ситуация.  
"Такой  хоккей  надо  смотреть  в  прямом  эфире!"  Что  говорил  Олег  Знарок    
-   Кандидаты   из   КХЛ   могут   побеждать   чехов   с   любым   счетом.   Но   в   апреле  
приедут  сильнейшие  из  НХЛ  -  и  на  чемпионат  мира  будут  заявлены  они.  
  -   Задам   встречный   вопрос:   кто   в  Остраве   сыграл   так,   что   гарантировал   себе  
место  в  майской  сборной?  Из  этого  состава  может  попасть  человек  пять.  Но  у  
них  не  будет  ключевых  ролей.  
Разве   мы   в   Чехии   идеально   действовали   в   большинстве?   Разве   наше  
нападение   рвало   оборону   чехов?   Из   НХЛ   приедет   минимум   восемь   человек.  
Если  освободятся  Кучеров,  Тарасенко,  Малкин,  Овечкин,  Кузнецов   -   как  их  не  
возьмешь  на  чемпионат  мира?  Они  заслужили  это  своей  игрой.  
Надо   брать   лучших.   Тех,   в   кого   ты   веришь.   И   тех,   кто   выиграют   золото.   Не  
забывайте   об   1:6   от   канадцев   в   Праге.   Это   точка   отсчета.   Иллюзий   быть   не  
должно.  
Ну  и  зачем  сборной  Ковальчук  с  Радуловым?  Колонка  Дмитрия  Пономаренко    

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/883330  
Похожие  сообщения  (5):  

•   Sports.ru,  Москва,  14  февраля  2016  
•   Чемпионат.com,  Москва,  14  февраля  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  14  февраля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  14  февраля  2016  

•   Советский  спорт,  Москва,  15  февраля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Обзор  дня  от  Шевченко:  "Самые  интересные  вещи  тренеры  говорят  после  
поражений"  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  14  февраля  2016  
11:20)  
Сборная  России  показала,  что  для  победы  на  Евротуре  надо  любить  хоккей,  а  
не  делать  одолжение,  приезжая  на  базу.  В  ВХЛ  определился  сильнейший  клуб,  
а   в   Ярославле   появится   база   со   спорными   задачами.   Подробнее   о   событиях  
российского   хоккея   -   в   традиционном   оборе   "БИЗНЕС   Online"   от   Алексея  
Шевченко.  
fhr.ru    
Послематчевое   интервью   Олег   Знарка   после   победы   сборной   России   над  
командой  Чехии  говорит  о  том,  что  наши  тренеры  совсем  не  умеют  радоваться  
и  получать  удовольствие  от  успеха.  Сразу  становятся  агрессивными,  типа,  вы  
все   тут   в   друзья   напрашиваетесь,   а   я   победитель,   мне   на   всех   плевать.   Это  



  

  

ведь   не   только   у   Знарка.   Самые   интересные   беседы,   например,   с   Зинэтулой  
Билялетдиновым   были   после   поражений.   В   такие   дни   он   рассказывал   много  
интересных   вещей.   У   нынешнего   главного   тренера   такая   же   беда,   а   потом  
начинаются   претензии,   что   вы,   журналисты,   пишете   не   то,   ни   в   чем   не  
разбираетесь   и   прочие   довольно   странные   аргументы.   Послушайте   тренера.  
"Да,   нормально   выглядел",   "да,   хорошо   сыграли",   "да,   придется   выбирать  
состав".  И  я  бы  так  мог  отвечать  про  нефтяную  промышленность,  если  бы  меня  
спрашивали.  Нет,  серьезно,  тренерам  надо  как-то  серьезно  относиться  к  своей  
работе,  а  это  их  работа  (запомните  вы,  наконец),  поддерживать  интерес  к  игре,  
которая   сама   по   себе   никому   не   нужна.  И   при   этом   главный   тренер   зачем-то  
сказал,   что   сожалеет   о   том,   что   первый   матч   сборной   не   показали   в   прямом  
эфире.  Боже,  ну  стыдно  же  за  это  становится.  
13  февраля  определился  победитель  регулярного  сезона  в  ВХЛ.  
Победитель.  ТХК    
За  высшей  лигой  я  стараюсь  следить,  там  играют  иногда  не  менее  интересно,  
чем   в   КХЛ,   а   в   некоторых   городах   посещаемость   лучше,   чем   в   элитном  
дивизионе.   6   тысяч   зрителей   в   Ангарске   -   это   как   десять   матчей   "Витязя"   на  
своем  льду.  Тверской  клуб  был  действительно  самым  стабильным  на  длинной  
дистанции.    
tver-thk.ru    
Обладая   неплохим   подбором   игроков,   отличным   тренером,   команда   была  
просто   грамотнее,   чем   соперники.   Интересно,   что   в   начале   турнира   тверская  
команда  проигрывала  только  на  своем  льду,  а  вот  на  выезде  исправно  брала  
очки.  Нет  сомнений,  что  команда  Алексея  Ждахина  будет  фаворитом  в  борьбе  
за   Кубок   Братины.   Очень   сильная   и   продуманная   игра.   Не   забывайте,   что   в  
команде,  видимо,  останутся  ребята  из  "Витязя",  которые  сезон  завершили.  
Победа.  Сборная  
Российские   хоккеисты,   впервые   в   сезоне   обыграв   команду   Чехии,   поставили  
перед  Олегом  Знарком  очень  непростую  задачу  по  поводу  определения  состава  
на  чемпионат  мира.  Сломать  этот  коллектив  очень  легко  -  достаточно  позвать  
людей,  которые  уже  ненавидят  приезжать  в  Новогорск.  Напрямую  они  об  этом  
не  говорят,  но  по  их  лицам  и  отношению  к  делу  и  без  этого  все  ясно.  Да,  они,  
конечно,   опытнее,   но   что   толку   от   этого?   Боюсь,   что   все   равно   предпочтут  
Артему  Аляеву  какого-нибудь  Максима  Чудинова  или  Антона  Белова.  Конечно,  
можно   было   бы   рискнуть   и   добавить   в   эту   команду   Александра   Радулова   и  
несколько  человек  из  НХЛ,  но  только  тех,  кто  не  потерял  вкус  к  победам.  Жаль,  
но   без   изменений   все   равно   не   обойтись.   Несмотря   на   победу   некоторые  
ребята   своим   шансом   не   воспользовались,   хотя   и   не   выпадали.   И   еще  
непонятно,   почему   нынешнюю   сборную   называют   "будущим   российского  
хоккея".   Если   говорить   об   именах,   то  Иван  Телегин   и  Роман  Любимов   просто  
обязаны  играть  в  мае  в  столице  России.  
fhr.ru    
Планы.  ФХР  
Все   сборные   (кроме,   получается   первой   и   олимпийской)   могут   переехать   в  
хоккейный   центр   в   Ярославле.   Руководить   центром   будет   Виталий  Прохоров.  
Новости   об   этом   рассказывает   Владислав   Третьяк   и,   кажется,   что   мы   все  
дальше  и  дальше  уходим  от  западной  системы,  возвращаясь  к  советской.  Все  
дают   понять,   что   только   в   национальной   команде   под   руководством   одного  
специалиста   у   хоккеистов   есть   будущее,   а   тренеры   в   клубах,   на  местах   -   это  
второй   эшелон.   И   ведь   самое   интересное,   что   никакой   пользы   от   этого   не  
будет.  Подумайте,  а  ради  чего  мы  делаем  это?  Ради  того,  чтобы  выигрывать  на  
чемпионатах  мира  среди  младших  возрастов?  Может  быть,  и  правильно,  ведь  



  

  

иначе  теряется  смысл  игры.  Но  хочется,  чтобы  у  нас  не  только  центр  сборных  
открывали,  а,  наконец,  разобрались  с  тренерами,  которые  работают  на  низовом  
уровне.   А   то   получается,   что   в   огромной   стране  мы   не   рассчитываем,   что   за  
сезон   у   нас   появится   лишь   25-30   перспективных   человек.   И   их   надо   скорее  
забрать,  так  как  на  регионы  надежды  нет.  

http://sportbo.ru/article/150267  

К  заголовкам  сообщений  
  
Как  из  Евротура  получился  праздник  (Sports.ru/tribuna,  Москва,  14  
февраля  2016  16:02)  
Главные  итоги  самого  интересного  этапа  Евротура  за  последние  годы.    
В  сборной  собрали  идеальный  состав    
У  сборной,  собранной  для  матчей  с  чехами,  было  очень  серьезное  отличие  от  
"экспериментальных"   команд,   которые   периодически   ездили   на   отдельные  
этапы   Евротура   раньше   (а   это   делал   еще   тренерский   штаб   Зинэтулы  
Билялетдинова).   В   тех   составах   можно   было   найти   парней,   которых   взяли  
существенным   авансом,   имея   в   виду   совсем   отдаленную   перспективу   -  
например,  Михаил  Пашнин  ездил  на  чешский  этап  Евротура  в  августе  2013  года  
как  раз  в  таком  режиме.  Для  ярославского  защитника  это  крутой  опыт,  но  в  то  
время   он   не   был   ключевым   игроком   клуба.   Нынешний   состав,   хоть   и   был  
феерически   молод   (средний   возраст   -   22   года),   но   подразумевал   не   только  
"экспериментальность".  
Сборную  России   впервые   за   приличный   промежуток   времени   укомплектовали  
по  суперспортивному  принципу   -  из  лучших  хоккеистов  КХЛ  прямо  сейчас,  без  
учета   прошлых   заслуг   и   без   призыва   игроков,   которым   нечего   делать   на  
товарищеских  играх  с  Чехией  (исключение  -  Александр  Семин,  и  о  нем  мы  еще  
поговорим).   Не   даст   сбоя   даже   поименное   перечисление   хоккеистов   -   все  
классно   проводят   или   концовку   чемпионата,   или   весь   сезон.   Илья   Сорокин,  
Иван   Налимов,   Игорь   Шестеркин   -   тут   понятно.   Пайгин,   Аляев,   Игнатович,  
Гавриков,   Ожиганов,   Голышев,   атакующая   связка   из   "Сибири",   молодежь   из  
ЦСКА,  Прохоркин,  новобранцы  СКА  -  все  по  делу.  Вопросы  могут  быть  разве  по  
динамовцу   Миронову,   но   только   в   том   смысле,   что   у   него   как   раз   сейчас   не  
лучший  отрезок.  
Как-то  совсем  понятно,  что  это  была  разовая  акция,  но  в  идеале  такой  сборную  
на  Евротуре  (если  уж  мы  миримся  с  его  необходимостью)  хотелось  бы  видеть  
всегда.   Да   и   сам   Евротур   таким   хотелось   бы   видеть   намного   чаще,   чем   это  
заведено  -  во  многом  состав  россиян  и  заложил  основу  для  всего  шоу.  
В  матчах  была  реальная  спортивная  интрига    
Неловкие  обращения  работников  сборной  в  сторону  федерального  спортивного  
телеканала  имели  под  собой  кое-какую  рациональную  почву.  Впервые  за  много  
лет   матчи   Евротура   можно   было   показывать   не   только   профессионально  
связаанным  с  хоккеем  людям,  которые  легко  стерпят  пару  часов  унижений  ради  
оценки  игры  сборной  России.  Александру  Семину  и  всей  его  дерзкой  компании  
было  реально  важно  не  просто  "проявить  себя",  "показать  свое  мастерство"  или  
"оправдать   доверие   тренерского   штаба"   (какими   еще   фразами   обычно  
оправдывает   появление   в   сборной   условный   Данис   Зарипов?),   а   просто  
победить.  Не  на  уровне  декларации   (как  было  на  КПК),  а  на  деле.  Случайных  
людей  в  команде  не  было  -  вся  наша  молодежь  в  своих  клубах  уже  выучила,  как  
и   чем   добываются   победы,   а   объяснить,   как   играть   с   этими   чехами   (крепкий  
европейский   состав,   гроза   Евротура,   но   не   более   того)   наш   тренерский  штаб  
умеет.   Команда   Владимира   Вуйтека,   в   свою   очередь,   играла   дома   и   ничего  



  

  

отдавать   просто   так   не   собиралась   -   кто   видел   последние   минуты   второго  
матча,  тот  подтвердит.  В  сумме  всех  составляющих  получилась  очень  крепкая  
двухдневная   серия,   за   которой   было   интересно   следить   без   специальной  
мотивации.  
Александр  Семин  провел  две  лучшие  игры  за  несколько  последних  лет    
Со   стороны   тренерского   штаба   это   был   прекрасный   психологический  
эксперимент  -  игра  в  компании  двадцатилетних  должна  была  взбодрить  одну  из  
ключевых   звезд   российского   хоккея   конца   нулевых.   Легко   представить,   как  
Александр  бы  скис  в  третьем  звене  сборной  на  Кубке  Первого  канала,  среди  не  
менее   опытных   ковальчуков,   радуловых   и   мозякиных.   Какие   бы   сеансы  
взаимоуважения   устраивали   бы   они   на   розыгрышах   большинства!   В   общем,  
Семин  бы  выключился,  как  делает  всякий  раз,  когда  ему  становится  скучно.  
В  сборной  же  ему  всегда  было  интересно  -  а  тут  еще  такие  обстоятельства.  В  
партнерах  по  звену  Никита  Гусев,  которому  23  года,  а  выглядит  он  при  этом  на  
восемнадцать   -   и   Николай   Прохоркин,   которому   еще   на   год   меньше;;   оба  
веселые,   изобретательные,   оба   смотрели   по   телевизору,   как   Семин   тащил  
Россию  в  финале  ЧМ-2008.  На  воротах  -  Сорокин,  который  младше  Семина  на  
11  лет,  а  на  груди  самого  Александра  -  литера  "С".  Вот  точно  не  заскучаешь  и  
не  покатаешься  с  таким  лицом,  будто  вокруг  Каролина  или  Монреаль.  
Первая  игра  для  нападающего  получилась  слегка  бестолковой.  Да,  было  много  
активности   и   поддержки   со   стороны   партнеров   (Никита   Гусев,   кажется,   в  
нескольких   атаках   пасовал   Семину   из   чистого   любопытства   -   мол,   как   тот  
выкрутится?),  но  было  маловато  практической  выгоды  -  потому  что  три  хитрых  
ума   никак   не   могли   найти   общий   язык.   На   хорошую   позицию   для   броска  
Александра  вывели  во  второй  игре  -  а  дальше  уже  было  дело  техники.  Выход  
один  на  один  с  Фурхом  Семин  организовал  себе  сам  (напомнив,  что  в  отборе  он  
тоже  может  быть  хорош)  и  исполнял  чисто,  но  чуть-чуть  не  повезло.  По  итогам  
Евротура   вывод   по   его   игре   такой   -   возможно,   у   него   не   клеилось   в   НХЛ,   но  
пока  ему  интересно  в  сборной,  он  должен  там  быть,  на  турнире  любого  уровня.  
Сборная  показала  боевой  хоккей    
И   это   был   совсем   не   тот   хоккей,   который   подразумевают,   когда   произносят  
словосочетание   "красная   машина"   или   когда   ждут   в   сборной   Овечкина,  
Малкина,   Дацюка.   В   этом   хоккее   вообще   было   очень   мало   общего   с  
распространенными   стереотипами.   И   очень   многое   основывалось   на  
технических   характеристиках   конкретных   игроков   -   наших   и   команды  
противника.  
Во-первых,  сборная  показала  крайне,  временами  даже  чересчур,  вертикальную  
игру   -   забрать  шайбу   у   этих   чехов   не   получилось   у   более  матерого   варианта  
сборной   в   Москве,   в   декабре;;   тут   решили   даже   не   пытаться   -   и   правильно  
сделали.   В   скорости   мы   чехам   и   не   должны   были   уступить   -   и   именно   на  
скорости  создали  им  много  проблем.  Во-вторых,  настрой  на  силовую  борьбу  -  и  
тут   достаточно   перечислить   обстоятельства:   фирменный   стиль   Знарка,  
настроение   хоккеистов   и   их   молодость.   В-третьих,   тренерский   штаб   красиво  
сбалансировал   на   достаточно   тонкой   грани   -   строгий   регламент   действий   в  
своей   зоне   (ошибки   были,   но   без   фатальных)   не   ограничивал   фантазию   в  
атаке.   Игроки   всех   звеньев   делали   что   хотели   -   и   что,   соответственно,  
получалось:  закреплялись  в  зоне  или  сразу  шли  на  ворота,  бросали  со  входа  в  
зону  или  боролись  у  бортов,  шли  в  обводку  или  подключали  защитников.  Набор  
нападающих  позволял  рассчитывать,  что  у  кого-то  сработает.  
Нет,  проблем  было  выше  крыше  -  позиционные  атаки  стали  редкостью,  выход  
из   зоны   (или   просто   вывод   шайбы   из   нее)   был   гигантской   проблемой,   но   в  
целом  игра  не  рассыпалась  и  сборная  честно  играла  на  победу.  



  

  

Илья  Сорокин  подтвердил  уровень    
Из  Ильи,  чего  стесняться,  делают  новую  звезду  российского  вратарского  цеха  и  
он,   страшное   дело,   вообще   не   дает   в   себе   усомниться.   Матчи   с   чехами   не  
стали  исключением.  "Ну,  были  там  мелкие"  -  вот  так  описал  игру  Сорокина  Олег  
Знарок,  имея  в  виду  оплошности,  и  все.  Из  четырех  пропущенных  шайб  на  его  
счет   можно   записать   примерно   0,5   первого   гола   чехов   из   второго   матча,   а  
вообще,  учитывая  уровень  и  специфику  соперника,  это  и  само  по  себе  хороший  
результат.  
После  игр  в  Чехии  вырисовывается  вполне  очевидный  расклад  -  от  того,  чтобы  
быть   железным   кандидатом   от   КХЛ   в   заявку   на   ЧМ-2016,   Сорокина   отделяет  
только   крепкое   выступление   в   плей-офф   за   ЦСКА.   При   прочих   равных  
тренерскому   штабу   сборной   нет   смысла   в   очередной   раз   привлекать   туда  
Василия  Кошечкина.  А  больше  конкурентов  у  Ильи  в  России  нет.  

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/898011.html  
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Сборной  на  ЧМ-2016  у  Знарка  как  не  было,  так  и  нет  (Sovsport.ru/blogs,  
Москва,  14  февраля  2016  17:54)  
Автор:  Slavin  
Молодцы,  конечно,  наши  парни,  по  сумме  двух  матчей  одолевшие  куда  более  
опытных  чехов.  Но  я  бы  не  стал  переоценивать  этот  локальный  успех.  
Не   понимаю,   откуда   столько   восторга   вокруг   субботней   победы.  Ну   да,   после  
трех  поражений  впервые  в  этом  сезоне  повергли  Вуйтека  и  Ко.  Но  как  это  было  
сделано?  А  главное  -  кем?  
В  чем  отличие  нынешней  сборной  от  прошлогодней?  Тоже  экспериментальной,  
которая  провела  два  матча  в  Чехии  и  оба  бездарно  проиграла.  В  трех  позициях.  
На   сей  раз   у   нас  был  надежный  вратарь,   по   статистике   сейчас   сильнейший  в  
КХЛ.  
Сыгранное  звено  из  клуба-чемпиона  регулярного  сезона.  
И  бывалый  дядька.  
Уберите  три  эти  фактора,  и  что  было  бы  с  премьерным  показом  олимпийской  
сборной?  Подозреваю,  то  же  самое,  что  год  назад.  
С   Сорокиным   все   ясно.   Своей   прекрасной   игрой   он   дал   команде   шанс.  
Пропустив  в  обеих  встречах  с  игры  по  два  гола,  Илья  воплотил  в  жизнь  один  из  
любимых   тезисов   Владислава   Третьяка:   "В   сборной   СССР   я   имел   право  
пропустить   две   шайбы,   потому   что   знал   -   минимум   три   гола   наши   ребята  
обязательно  забьют".  
Добавлю   только,   что   у   чехов  Фурх   тоже   защищал   ворота   в   обоих   поединках.  
Двадцатилетний  армеец  полностью  переиграл  маститого  омича.  В  частности,  у  
россиянина   -   94,29%   отраженных   бросков   -   великолепный   показатель!   У   его  
оппонента  -  лишь  88,46%.  
Любимов  -  Светлаков  -  Телегин.  Сильно  удивлюсь,  если  обоих  крайков  не  увижу  
на   ЧМ   в   Москве.   Идеальные   чеккеры   -   убийцы  штрафного   времени!   Это   они  
доказали  в  ЦСКА,  а  теперь  подтвердили  и  в  сборной.  
В  Тршинеце  после  двух   периодов   чехи  пять   раз   имели  большинство,  мы   -   ни  
разу.  Однако  счет  оставался  равным  -  1:1.  Чья  заслуга?  Трио  ЦСКА:  Сорокина,  
Любимова,   Телегина.   Армейцы,   вышколенные   в   клубе,   спокойно   и   грамотно  
оборонялись   в   меньшинстве.   Кстати,   когда   в   Остраве   хозяева   единственный  
раз  из  десяти  попыток  за  два  матча  использовали  лишнего,  на  льду  находились  
Прохоркин,  Галузин,  Миронов,  Любушкин.  



  

  

Молодые   лидеры   ЦСКА   не   только   умело   защищались,   им   хватало   сил  
атаковать  и   забивать   ключевые   голы!  Что  в  первой  встрече,   что  в  повторной.  
Секрет  такого  высокого  КПД  раскрыл  Иван  Телегин:  "Мы  в  тройке  договорились,  
что   ничего  не  будем  выдумывать  и   играть,   как   в  ЦСКА".  Действительно,   голы  
Любимова   в   первой   игре   и   Телегина   во   второй   -   классика   дружины   Дмитрия  
Квартальнова.  
Особенно  примечательна  победная  шайба  в  Остраве  Телегина,  когда  он  после  
атаки   с   ходу   сделал   счет   2:3.   Пересмотрите   повтор,   получите   большое  
удовольствие!   Обратите   внимание:   все   сделано   на   автомате.   Любимов   из  
средней   зоны  накинул  шайбу  на   ход  Телегину.  Тот   -   не   глядя!   -  метнул  ее   за  
ворота   чехов.   Знал,   что   туда   покатит   Любимов,   а   Роман   знал,   что   Иван  
отправит   туда  шайбу.   Любимов   ее   там   и   подобрал,   вернул   на   средний   пятак  
Телегину  и  тот  расстрелял  Фурха.  Эта  комбинация  мне  напомнила  первый  гол  
пятерки   Ларионова   в   финале   Кубка   Канады-1981.   Такая   же   слаженность,  
быстрота  действий  и  мастерское  исполнение.  
Вот  для  чего  сборной  нужны  клубные  звенья.  
Ну  и  о  дядьке-капитане.  Семин  вроде  бы  не  очень  был  заметен  на  льду.  Но  это  
тот  случай,  когда  вожак  на  деле,  на  личном  примере,  а  не  на  словах.  Александр  
был,  пожалуй,  единственным  у  нас,  кто  не  боялся  идти  в  обводку.  Причем  не  в  
отдельных  случаях,  а  при  каждой  удобной  возможности.  Он  и  по  воротам  палил  
не  раздумывая,  опять  же  показывая  партнерам  пример.  В  современном  хоккее  
при  сумасшедшем  трафике  перед  воротами  любой  бросок  опасен.  Недаром  в  
обоих   матчах   нам   удались   подобные   шальные   голы   после   бросков   издали   -  
Любимова  и  Береглазова.  
Крайне   важно,   что   Семин   выстреливал   в   самые   ответственные   моменты.   В  
Остраве   Александр   реализовал   пятиминутное   большинство   почти   на   его  
исходе,  чем  удвоил  счет  0:2.  Если  бы  хозяева  выстояли,  получили  бы  огромный  
эмоциональный  заряд,  а  наши,  наоборот,  могли  сникнуть.  Семин  организовал  и  
четвертый  гол,  когда  россияне  при  счете  2:3  ушли  в  глухую  оборону.  
Опять   же   пересмотрите   повтор:   гол   Гусева   -   индивидуальная   заслуга   нашего  
капитана.  Семин  на  опыте  подстерег  ошибку  на  синей  линии  Кемпны,  отобрал  у  
него  шайбу  и  из  последних  сил  укатил  на  Фурха.  Заметьте,  как  тяжело  дышал  
Александр,  когда  обнимал  Гусева.  Он  просто  задохнулся,  настолько  выложился  
в  том  эпизоде.  
Вот   эти   пять   наших   героев.   А   остальные...   Уберем   сразу   в   сторону   "горящие  
глаза"   и   все   такое.   Если   этого   нет,   тем   более   у   молодежи,   то   вообще  
рассуждать  не  о  чем.  
Но   для   нас   сейчас   путеводная   звезда   -   одна.   Здесь   я   согласен   с   Сергеем  
Гимаевым:   мы   все   должны   сверять   с   финалом   ЧМ-2015.   С   1:6   от   Канады.   А  
коли   так,   давайте   говорить   правду:   в   Остраве   мы   отскочили.   Чехи   в   третьем  
периоде   нас   возили,   как   канадцы   в   Праге.   Все   российские   беды   вновь  
проявились.  
Абсолютная   беспомощность   на   вбрасываниях.   В   заключительной   трети  
уступили   на   точке   в   12   случаях   из   18?!   И   кому?   Чехам!   Это   ведь   не  
североамериканцы,   которые   вбрасываниям   всегда   уделяли   повышенное  
внимание.  
Неумение  начать   атаку,   вывести  шайбу  из   своей   зоны  через   пас   или   выброс.  
Жаль,   что   нет   статистики   по   пробросам.   В   Остраве,   сложилось   впечатление,  
россияне   только   и   делали,   что   прокидывали   шайбу   через   все   зоны,   потом  
проигрывали  вбрасывание,  героически  защищались  и  снова  делали  проброс.  
Неспособность  вести  силовую  борьбу,  проигрыш  единоборств.  Почему  чехи  нас  
постоянно  запирали  в  зоне  Сорокина?  Точно  так,  как  это  делали  в  финале  ЧМ-



  

  

2015   канадцы.   Потому   что   те   и   другие   сильнее   нас   в   единоборствах.  
Вспомните,   как   Бухтеле   сделал   счет   2:2.   Миронов   за   воротами   один   в   один  
уступил  Пршибылу,  а  Любушкин  зачем-то  уехал  от  ворот  на  дальний  пятак.  
Отсюда  и   соотношение  бросков   в   третьем   периоде:   20   (13   в   створ)   -   10   (6)   в  
пользу   хозяев.   Если   вычесть   три   броска   в   голевых   эпизодах   (Гусев   добил  
шайбу   после   прохода   Семина),   то   получится,   что   за   20   минут   мы   только   три  
раза  побеспокоили  Фурха?!  
Вы   не   поверите,   но   то   же   самое   было   17   мая   2015   года   в   Праге!   В  
заключительной  трети  россияне  6  раз  потревожили  Смита  -  и  это  по  периодам  
был  лучший  показатель!  В  первой  двадцатиминутке  мы  нанесли  5  бросков,  во  
второй  -  1?!  Для  сравнения  у  канадцев  по  периодам  расклад  был  такой  -  15,  14,  
8.  
Вчера  в  Остраве:  11,  8,  13  у  чехов;;  9,  8,  6  у  россиян.  
Так   что   давайте   поблагодарим   наших   будущих   олимпийцев   за  
самоотверженность.   Но   по   сути   ведь   ничего   не   изменилось.   Накатанной  
сборной  к  домашнему  ЧМ  у  нас  как  не  было,  так  и  нет.  За  исключением  связки  
ЦСКА  Любимов  -  Телегин.  Но  их  удел,  как  все  мы  понимаем,  четвертая  смена.    

http://www.sovsport.ru/blogs/blog/bmessage-item/46138  

К  заголовкам  сообщений  
  
Забудьте  о  красной  машине!  (Московский  Комсомолец,  Москва,  15  
февраля  2016  6:00)  
Автор:  Игорь  Ларин,  Russia-hockey.ru,  -  специально  для  "мк"  
Вот  и  произошло  то,  на  чем  в  предыдущих  заметках  для  "МК"  мы  с  читателями  
настаивали.   Как   только   национальная   сборная   отбросила   пафос   и  
превратилась   из   гламурной   красной   машины   в   традиционный   для   российских  
дорог   дизелек,   результат   пришел.  Экспериментальная   команда,   собранная  не  
из   утомленных   солнцем   миллионеров,   а   из   амбициозных   юниоров,   в   двух  
матчах  "Чешской  серии"  взяла  у  соперника  4  очка  из  шести.  И  это  был  лучший  
этап  сборной  России  в  тяжелейшем  для  нас  Евротуре-2015/16.  
После   сентябрьского   финского   "Кубка   Карьяла"   новая   сборка   национальной  
команды   России,   ставшая   на   турнире   лишь   третьей,   страну   напрягла.   После  
декабрьского  домашнего  этапа  со  все  тем  же  местом  номер  три  -  шокировала.  
И  вот  впервые  в  нынешнем  Евротуре  за  нашу  команду  захотелось  переживать.  
Своей  искренностью,  желанием  сражаться  и  нравиться  она  чем-то  напомнила  
молодежную   сборную   Валерия   Брагина,   которая   в   январе   своим   ярким  
выступлением   на   чемпионате   мира   "перезагрузила"   национальный   сезон.   И,  
кстати,   рейтинги   интереса   к   молодежке   впервые   оказались   выше,   чем   к  
основной  сборной,  что  телевизионщиков  просто  шокировало.  
Ничем   иным,   кроме   как   шоком,   не   объяснить   и   то,   что   произошло   на   старте  
"Чешской   серии".   Новый   общенациональный   спортивный   канал,   несмотря   на  
все  свои  анонсы,   убрал  прямую  трансляцию  первого  матча  Чехия   -  Россия.  В  
результате   страна   смотрела  мини-футбольный   полуфинал  Россия   -  Сербия   и  
серебряные  голы  натурализованных  бразильцев  Густаво  и  Лимы.  Чудо-буллит  
не   натурализованного   челябинского   новосибирца   Шумакова   страна   не  
увидела...  
Самое   печальное,   что   в   России   на   это   хоккейное   телепадение   никто   особого  
внимания   и   не   обратил.   Это   год   назад   национальная   команда   в   своем  
заявлении   буквально   потребовала   от   телевизионщиков   профессионального  
комментария,   что,   помнится,   вызвало   в   информационном   пространстве  



  

  

скандал.   На   сей   раз   сборная   обозначила   свою   позицию   лишь   спустя   сутки  
после  "блэкаута",  очень  осторожно  выразив  свое  не  полное  понимание.  
Впрочем,   такая   медиапассивность   вполне   объяснима.   После   победы   на  
чемпионате  мира  в  Минске-2014  хоккейная  сборная  была  в  России  командой  с  
витрины,  телерейтинги  ее  матчей  -  в  частности  в  серебряной  Праге-2015  -  были  
рекордными,   даже   выше,   чем   у  футбольной   сборной.   Но   сентябрь   и   декабрь  
все   развернули.   И   сегодня   даже   мини-футбол   оказался   выше   нашего   макси-
хоккея.   В   итоге   телевизионщики,   оценив   рейтинги,   сделали   абсолютно  
рыночную  ставку   -   на  россиян  пусть  натурализованных,   но   успешных.  Так   что  
формально  никаких  претензий  здесь  быть  не  может.  
И   как   же   хорошо,   что   уже   первая   игра   "Чешской   серии"   эту   печальную  
тенденцию   развернула!   С   первых   же   смен   искренних   Любимова   и   Телегина,  
Миронова  и  Пайгина,  Прохоркина  и  Голышева  за  сборную  захотелось  болеть.  
Они  уже  в  стартовой,  пусть  и  проигранной  по  буллитам,  игре  доказали,  что  те  
специалисты,   которые   еще   осенью   призывали   штаб   сборной   открыть   двери  
молодым,   оказались   абсолютно   правы.   Неудивительно,   что   в   повторной  
встрече  наша  команда  впервые  в  этом  Евротуре  чехов  победила.  
Но  вернемся  к  нашей  "Красной  машине".  
  Нет   никаких   сомнений   в   том,   что   медийно   идея   куратора   сборной,   вице-
президента  ФХР  Романа  Ротенберга  была  яркой.  Но   вот   на   главного   тренера  
Олега  Знарка,  на  команду  в  целом  она  явно  давила,  завышала  ожидания.  Стоит  
ли   удивляться   тому,   что   после   провалов   в   Хельсинки   и   Москве   "машина"   со  
всеми  своими  звездами,   ковриками  и  чехлами  стала  в  хоккейной  России  едва  
ли   не   главным   раздражителем   и   объектом   насмешек?   А   на   угнетенного  
гламуром  Знарка  порой  было  печально  смотреть.  
В  сентябре  об  этом  эффектном  авто,  разогревающемся  к  Москве-2016,  взахлеб  
рассказывали  по  всем  каналам.  Символично,  что  ровно  через  четыре  месяца  -  
в  феврале  -  о  нем  даже  не  вспоминают.  И,  считаю,  совсем  не  случайно  именно  
первый   не   пафосный   этап   сборной   стал   для   нее   самым   успешным.   Ведь  
национальная   сборная   -   совершенно   особая   команда.   Пафос   и   миллионы  
работают   скорее   на   клубном   уровне.   На   уровне   национальном   -   дух   всегда  
важнее  материи.  В  чем  в  выходные  мы  в  очередной  раз  убедились.  
Теперь  самое  интересное  -  что  дальше?  
  Рискнет   ли   штаб   сборной   и   на   главном   турнире   года   -   чемпионате   мира   в  
Москве  -  рекрутировать  молодых?  Или  пойдет  накатанной  машинами  дорожкой  
и  сделает  ставку  на  звездных,  но  утомленных  ветеранов?  
Будем   верить,   что   в   оставшиеся   месяцы   Знарок   и   Ко   во   всем   разберутся   и  
выберут   правильное   средство   передвижения.   В   противном   случае   в   России  
сборная   по   мини-хоккею   так   и   останется   в   тени   сборной   Густаво   и   Лимы   по  
макси-футболу...  
Хоккей.  Евротур.  "Чешская  серия".  2-е  матчи    
Чехия  -  Россия  -  2:4  (0:1,  1:1,  1:2)  Любимов  (Береглазов,  Светлаков),  14:23  (0:1).  
Семин  (Гусев),  26:14  (0:2  -  бол.).  Кундратек  (Кашпар,  Кемпны),  34:20  (1:2  -  бол.).  
Бухтеле  (Пржибыл,  Кемпны),  42:31  (2:2).  Телегин  (Любимов),  50:07  (2:3).  Гусев  
(Семин),  56:53  (2:4).  

К  заголовкам  сообщений  
  

Молодежная  сборная  России  по  хоккею  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  



  

  

Женская  сборная  России  по  хоккею  
  

Женская  сборная  России  стала  третьей  на  Турнире  четырех  наций  
(Чемпионат.com,  Москва,  14  февраля  2016  20:23)  
Женская  сборная  России  проиграла  шведкам  в  заключительном  матче  Турнира  
четырех   наций,   встреча   завершилась   со   счетом   2:3,   информирует  
официальный   сайт   ФХР.   Таким   образом,   россиянки   заняли   третье   место   на  
турнире.    
Швеция  -  Россия  -  3:2  (0:0,  2:0,  1:2)  
Голы:  
  1:0  -  Скельд  (Кьелльбин)  -  31:04  (бол.)  
  2:0  -  Юханссон  (Раск)  -  36:31  
  2:1  -  Сосина  (Павлова)  -  42:08  
  3:1  -  Винберг  (Рамбольдт,  Кьелльбин)  -  55:21  (бол.)  
  3:2  -  Бурина  (Щукина)  -  57:20  (бол.)  
Вратари:  Гран  -  Сорокина  (без  вратаря,  57:02).  
Штраф:  8-14  
  Броски:  25-26.    

http://www.championat.com/hockey/news-2380089-zhenskaja-sbornaja-rossii-stala-
tretej-na-turnire-chetyrjokh-nacij.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Р-Спорт,  Москва,  14  февраля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  партнеры  
  

Сообщения  не  зафиксированы.  
  

Разное  
  

Бывший  главный  тренер  ЦСКА  Торчетти  стал  и.о  главного  тренера  
"Миннесоты"  (Чемпионат.com,  Москва,  14  февраля  2016  8:21)  
Клуб  "Миннесота  Уайлд"  назначил  Джона  Торчетти  исполняющим  обязанности  
главного   тренера   команды.   51-летний   американский   специалист   сменил  
уволенного   после   сегодняшнего   поражения   Майка   Йео,   под   руководством  
которого  "дикари"  проиграли  8  матчей  подряд  и  13  -  в  последних  14.  
Последние   два   сезона   Торчетти   возглавлял   в   АХЛ   "Айову",   фарм-клуб  
"Миннесоты".   В   сезоне-2013/14   был   главным   тренером   ЦСКА.   Под   его  
руководством  московская  команда  вылетела  в  первом  раунде  розыгрыша  Кубка  
Гагарина,   не   выиграв   ни   одного   матча   у   СКА.   Первый   матч   регулярного  
чемпионата  КХЛ  при  Торчетти  ЦСКА  проиграл  "Медвешчаку"  со  счетом  1:7.    

http://www.championat.com/hockey/news-2379533-byvshij-glavnyj-trener-cska-
torchetti-stal-io-glavnogo-trenera-minnesoty.html  

Похожие  сообщения  (4):  
•   NewsRu.com,  Москва,  14  февраля  2016  

•   Газета.Ru,  Москва,  14  февраля  2016  
•   Российская  газета  (rg.ru),  Москва,  14  февраля  2016  
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Флетчер:  Торчетти  -  опытный  и  качественный  тренер,  проходивший  через  
многое  (Чемпионат.com,  Москва,  14  февраля  2016  23:30)  
Генеральный   менеджер   "Миннесоты   Уайлд"   Чак   Флетчер   прокомментировал  
назначение   Джона   Торчетти   исполняющим   обязанности   главного   тренера  
клуба.  
"Сложно  взять  кого-то  со  стороны  за  27  игр  до  конца  чемпионата  и  ожидать,  что  
он  узнает  игроков  и  сделает  изменения.  В  Торчетти  важно  то,  что  он  опытный  и  
качественный  тренер.  
Он   стабилизировал   нашу   организацию   в   "Айове".   Мы   отправили   его   туда   в  
сложной   ситуации   в   прошлом   году.   В   последние   два   месяца   они   играли   в  
отличный  хоккей,   выигрывали  игры,  и  он  действительно   стабилизировал  игру.  
Торчетти   тренировал   в   НХЛ,   АХЛ,   КХЛ   и   был   ассистентом   главного   тренера.  
Так  что  это  качественный  тренер,  который  проходил  через  многие  ситуации",  -  
приводит  слова  Флетчера  Star  Tribune.    

http://www.championat.com/hockey/news-2380225-fletcher-torchetti--opytnyj-i-
kachestvennyj-trener-prokhodivshij-cherez-mnogoe.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Sports.ru,  Москва,  14  февраля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Замок  Браташа  (Спорт  экспресс,  Москва,  15  февраля  2016  6:00)  
Автор:  Владислав  Домрачев  
Как   и   предполагал   "СЭ",   главным   тренером   возрожденной   олимпийской  
сборной  России   назначен  Олег  Браташ.  В   каком   ключе   он   будет   воспитывать  
своих  подопечных?  
Какого  стиля  придерживаться?  
В  апреле  2006  года  мы  с  Браташом  возвращались  из  Казани.  Там  были  заняты  
общим   делом   -   освещали   чемпионский   путь   "Ак   Барса".   Я   -   в   качестве  
пишущего  репортера,  бывший  вратарь   -   как   телевизионный  эксперт.  В  поезде  
было  время  поговорить  о  многом.  
Меня  поразила  амбициозность  собеседника.  
-   Почему  мне   не   дают   заслуженного   тренера  России?   -   искренне,   с   обидой   в  
голосе,  удивлялся  Браташ.  -  Я  ведь  Волошенко  воспитал!  
Кто   такой   Волошенко,   сейчас   вспомнит   в   лучшем   случае   один   из   десятка  
специалистов  и  один  из  сотни  болельщиков.  
В  хоккейной  школе  "Крылья  Советов"  тренера  Браташа  уважали  и  ценили.  Его  
мальчишки   рассказывали,   как   скрупулезно   они   отрабатывали   50   вариантов  
выхода  из  зоны  защиты.  Как  до  мельчайших  деталей  он  разжевывал  им  всякие  
"заклепки-защелки-замки"  -  тактические  построения  в  обороне.  
Даже   дети,   которые   должны   счастья   искать   у   чужих   ворот,   играли   у   него   во  
взрослый  хоккей!  
Потом   он   возглавил   МХК   "Спартак",   куда   пригласил   немало   своих  
воспитанников.   В   финале   Кубка   Харламова   красно-белые   вырвали   победу   у  
"Красной   Армии".   Но   как!   Спартаковцы   поставили   в   своей   зоне   "автобус"   и  
жалили  увлекшихся  атакой  соперников  на  контратаках.  



  

  

Возможно,   многим   болельщикам   такой   стиль   не   нравился,   но   он   принес  
"Спартаку"  единственный  за  долгие  годы  титул,  которым  продолжают  гордиться  
и  сегодня.  
Трофей   спартаковцы   завоевали   в   апреле.   А   в   феврале   в   редакцию   "СЭ"  
позвонила   болельщица   и   строго   потребовала,   чтобы   мы   раскритиковали  
Браташа  за  отлучку  на  Олимпиаду  в  Сочи,  где  он  работал  комментатором.  Мол,  
как  же  можно   оставлять   команду   в   столь   ответственный  момент   подготовки   к  
плей-офф?!  
Болельщица,   как   потом   выяснилось,   была   не   из   простых,   а   лицо  
заинтересованное  -  жена  конкурента  Браташа  в  тренерском  штабе  молодежной  
команды.  
После  харламовского  триумфа  о  Браташе  заговорили  как  о  системном  тренере,  
умеющем  ставить  игру  в  обороне.  Вот  и  сейчас  многие  в  успехах  ярославского  
"Локомотива",   где   наш   герой   помогает   главному   тренеру   Алексею   Кудашову,  
видят  руку  Браташа.  
Неслучайно   его   пригласили   в   штаб   молодежной   сборной,   готовившейся   к  
чемпионату   мира   в   Финляндии.   Браташ   с   ходу   вписался   в   команду   Валерия  
Браги   на.   Рассказывали,   что   на   тренировках   в   Новогорске   новый   помощник  
стружку  снимал  со  своих  подопечных,  иногда  переходя  на  крик.  Однако  не  стоит  
осуждать  тренера  за  эти  советские  атавизмы.  Плоды  его  "деятельности"  налицо  
-  в  Хельсинки  оборона  нашей  молодежки  в  полуфинале  и  финале  работала  как  
швейцарские   часы.   И   если   бы   не   пижонский   номер   одного   из   нападающих,  
когда   в   первой   смене   третьего   периода   он   попытался   на   чужой   синей   линии  
отдать  пас  себе  за  спину  и  потерял  шайбу,  скорее  всего,  ворота  россиян  финны  
так  и  не  распечатали  бы.  
Этот   пижон,   к   слову,   выступает   в   Ярославле   и   наверняка   получил   большой  
нагоняй  от  Браташа.  
Новый   олимпийский   тренер   всегда   работал   сердцем.   Однажды   оно   его  
подвело.   К   счастью,   обширный   инфаркт   случился   во   дворце   спорта   "Крылья  
Советов",   где   первую   помощь   оказали   оперативно   и   квалифицированно.   А  
потом  была  сложная  операция.  Однако  лучшим  лекарством  для  Браташа  стали  
победы  его  команд.  
Его   считали   едва   ли   не   лучшим   специалистом,   умеющим   выводить   ребят   со  
школьной  скамьи  во  взрослую  хоккейную  жизнь.  Теперь  перед  ним  задача  куда  
сложнее  -  вывести  перспективную  молодежь  в  олимпийские  чемпионы.  
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